
www.ulpravda.ru№ 49 (23.882)        пятница, 15 апреля 2016 г.  

Основана 3 ноября 1917 года

Общественно-политическая газета

стр.   13

Полузабытые документы 
рассказали историю юнги 
из Димитровграда.

В ПОЭЗ «Ульяновск» 
приступил к операционной 
деятельности первый 
резидент.
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Развитием санаторно-
курортной отрасли в области 
займется госкорпорация.

стр.   9

В области приступили 
к весеннему севу.

Воспитанникам 
ульяновских 
детдомов купили 
поварской фартук 
за 52 тысячи 
рублей.

ЕкатЕрина нЕйфЕльд �

Ребята из «Соловьиной рощи» и 
«Дома детства» стали участниками Все-
российского слета шеф-поваров, который 
проходил с 11 по 13 апреля в Москве. 

Наравне с командами профессиона-
лов они выполняли кулинарные задания 
и представляли на суд звездного жюри 
свои творения. Финальная битва прошла 
в последний день слета, а до этого юные 
участники смогли поучиться мастерству у 
лучших российских поваров и управляю-
щих. Кулинарный конкурс ульяновские 
ребята не выиграли, но им достался глав-
ный трофей слета - фартук с автографами 
знаменитых шефов.

Организатор слета, учредитель Ака-
демии ресторанного бизнеса Анатолий 
Одинцов, долго готовил основной лот для 
финального мероприятия -  благотвори-
тельного аукциона. Везде возил с собой 

белоснежный фартук с гордой надписью 
«Я - повар»: на рабочие встречи и в пу-
тешествия. Он просил именитых коллег 
оставить автограф на этом фартуке, и в 
итоге собрал на нем около тридцати под-
писей рестораторов со всего света. 

Например, подпись обладателя семи 
Мишленовских звезд, испанского шефа 
Мартина Берасатеги. «Представляю, 
сколько фартук будет стоить через не-
сколько лет в кулинарном мире», - на-
писал у себя на странице в «Фейсбуке» 
Одинцов и выложил фотографию, как 
Мартин дает автограф.

Вообще все кулинарное сообщество 
по записям Одинцова в социальных се-
тях наблюдало путешествие фартука. Он 
рассказывал, как «пришлось толкаться 
локтями», чтобы попасть в ресторан к еще 
одному обладателю Мишлена Флорену 
Домесайн. В итоге бастион взял: «Флорен 
оставил подпись на фартуке и очень доб-
родушно отнесся к моей затее, несмотря 
на то, что пришлось на двадцать минут за-
нять столик».

Из российских знаменитых рестора-
торов на фартуке расписались Евгений  
Малютин и Аркадий Новиков. 

Наконец, Анатолий Одинцов сооб-
щил, что сбор подписей закрыт: «Поймал 
себя на мысли, что боюсь оставить фар-
тук в одиночестве, а вдруг украдут. Ведь 
вырученные с продажи деньги пойдут на 
благие дела. Первое дело - везем детей из 
детских домов Ульяновска, которые хотят 
стать поварами, в Москву».

Тесное сотрудничество между 
ульяновской и московской ассоциациями 
рестораторов благоприятствовало тому, 

что в качестве гостей из региона выбрали 
именно наших детей. Четыре девочки и 
два мальчика три дня учились и трудились 
на равных с ведущими рестораторами. Ка-
питаном юной поварской команды стала 
семнадцатилетняя Евгения Ковешнико-
ва. Девушка долгое время планировала 
стать воспитателем детского сада. Но так 
вдохновилась работой шеф-поваров, что 
не исключает, что и сама придет в эту про-
фессию. «В любом случае умение вкусно 
готовить - бонус для каждой женщины», 
- улыбается Женя. Организаторы слета 
оценили трудолюбие и страсть к готовке 
ульяновских ребят и пригласили их стать 
участниками следующего слета, который 
состоится через полгода.

Звездный фартук продали 13 апре-
ля на благотворительном аукционе за  
52 тысячи рублей. Торги прошли нети-
пично: трофей выкупил не один человек, а 
группа. Скинулись все повара-участники 
и подарили фартук юным гостям  
из Ульяновска.

Все вырученные от продажи средства 
перечислены в фонд «Дари добро» и бу-
дут потрачены на реализацию программы 
по социальной адаптации сирот «Мой 
путь к успеху». Это обучающая програм-
ма, которая включает систему семинаров 
и мастер-классов, а также проживание 
ребят на адаптационной квартире проекта 
«Ступеньки». «Ступеньки» - это обычная 
трехкомнатная квартира, которая нахо-
дится вне детского дома, в Заволжском 
районе Ульяновска. Там подростки учатся 
самостоятельно организовывать быт: пла-
нировать дела и бюджет, самостоятельно 
заниматься уборкой и готовкой.

Шеф, можно автограф?

Федералы 
обещают 
денег 
Глава МСЧ РФ Владимир 
Пучков оценил эффектив-
ность предпринимаемых 
в Ульяновской области мер 
по ликвидации 
последствий оползневой 
активности.

андрЕй МаклаЕв �

Рабочая встреча врио губернатора 
Ульяновской области Сергея Морозова 
с министром РФ по делам гражданской 
обороны, чрезвычайным ситуациям и 
ликвидации последствий стихийных 
бедствий состоялась в четверг, 14 апреля, 
в Москве. 

Временно исполняющий обязанно-
сти главы региона доложил руководите-
лю ведомства об обстановке на волжском 
склоне, а также о ходе ликвидации по-
следствий оползневой активности. 

Сергей Морозов подробно изложил 
информацию об истории оползней в гра-
ницах Ульяновска, а также обозначил 
действия, предпринятые региональными 
властями для стабилизации обстановки. 

Министр одобрил предпринятые об-
ластным руководством меры по созда-
нию рабочих групп и отметил професси-
онализм входящих в их состав экспертов. 
Также на ближайшую перспективу была 
достигнута договоренность о визите спе-
циалистов федерального МЧС в Улья-
новск для изучения ситуации на месте и 
выработки рекомендаций по устранению 
последствий.

Другой темой встречи стало оказание 
содействия в получении мер поддержки 
со стороны федеральных органов власти. 
Согласно распоряжению Правительства 
РФ, Ульяновская область имеет право на 
поддержку в сложившейся обстановке. 
Соответствующая документация будет 
подготовлена в ближайшее время.

«Ульяновская область заручилась 
поддержкой федерального центра в 
устранении последствий оползневой ак-
тивности на волжском склоне. В Москве 
я проведу еще ряд переговоров с руково-
дителями российских министерств для 
того, чтобы получить дополнительное 
финансирование на восстановительные 
работы в целях скорейшего решения 
нашей проблемы», - прокомментировал 
Сергей Морозов. 

В рамках встречи Владимир Пучков 
заявил о возможном визите в Ульянов-
скую область для ознакомления с ситуа-
цией на волжском склоне. Также руково-
дитель федерального ведомства намерен 
посетить Ульяновский автомобильный 
завод и авиационно-промышленный 
комплекс с последующим обсуждением 
возможности поставок автомобилей и 
самолетов ульяновского производства 
для нужд МЧС.

Еще одной темой встречи стало разво-
рачивание работы центров технического 
обслуживания самолетов, прежде всего 
Ил-76. Это направление также имеет вы-
годные перспективы как для региона, так 
и для федерального ведомства.

(Продолжение темы на стр.4)
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?
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индекс:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 

1 месяц 146.00 руб,  6 месяцев 876.00 руб
 звоните по тел. 8 (8422) 41-04-32
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2 текущий курс

Симбирский ритмхорошие новости

Полосу подготовили: Алёна Дамбаева, Георгий Кузнецов, Семён Семёнов

15 и 16 апреля в областном центре состоятся первые весенние суббот-
ники. Основное внимание будет уделено очистке от мусора мест массо-
вого отдыха граждан, городских парков и скверов, газонов и тротуаров, 
остановок общественного транспорта.

В бюджете Ульяновска 
выделены средства  
на капремонт  
ДК «Современник»

Согласно принятому решению депутатов 
Ульяновской городской думы, в 2016 году 
средства в размере 172 миллиона 72 тысячи 
рублей будут направлены МБУ «Стройза-
казчик» на проведение капитального ремонта 
Дома культуры «Современник». Данные сред-
ства предусмотрены также на приобретение, 
закупку оборудования и благоустройство при-
легающей территории.

В ходе обсуждения особое внимание на-
родные избранники обратили на необходи-
мость определения четкого графика исполне-
ния ремонтных работ и контроля за освоением 
денежных средств. Планируется, что в ремон-
тируемом ДК «Современник» будет оборудо-
ван киноконцертный комплекс, рассчитанный 
на 700 человек. Центральный зал комплекса 
сможет обеспечивать проведение кинопока-
зов, концертов, театральных постановок.

НКО претендуют  
на 7 миллионов

Прием заявок на конкурс среди социаль-
но ориентированных НКО продолжается в 
Ульяновской области. Документы принима-
ются по 26 апреля. Общая сумма средств ре-
гионального бюджета, запланированная на 
гранты победителям состязания, составляет  
7 млн рублей.

Приоритетные направления для выделе-
ния средств посвящены социальной тематике: 
профилактике сиротства, повышению каче-
ства жизни людей пожилого возраста, трудо-
устройству ульяновцев с ограниченными воз-
можностями.

В прошлом году финансирование гран-
товой поддержки НКО по поручению главы 
Ульяновской области Сергея Морозова было 
увеличено. Это позволило правительству ре-
гиона участвовать в федеральной программе и 
получить софинансирование. Благодаря этому 
в области было проведено три конкурса среди 
социально ориентированных НКО на общую 
сумму 18,7 млн рублей.

Пора идти за путёвками  
в лагерь

16 апреля в ОГАУК «Ленинский мемо-
риал» пройдет I Межрегиональная туристи-
ческая выставка-ярмарка «Отдых на Вол-
ге». Участниками выставки-ярмарки станут 
туриндустрии регионов ПФО, в том числе 
туроператоры, турагентства, руководители 
туристических администраций, эксперты тур-
индустрии, инвесторы.

Организаторы выставки - Агентство по 
туризму Ульяновской области при поддержке 
Федерального агентства по туризму (Росту-
ризм) - заверяют, что в рамках мероприятия 
можно будет приобрести путевки в летние ла-
геря, поучаствовать в розыгрышах и виктори-
нах с ценными призами от аквапарка «Улет» и 
туристических баз Ульяновской области.

 Особое место в выставке займут интерак-
тивные презентации музеев города, велоси-
педные маршруты клуба «Симбайк», стенды 
активного отдыха Русского географического 
общества. Кроме того, гвоздем программы 
станет «Азот шоу» недавно открывшегося 
в Ульяновске Музея занимательных наук  
Эйнштейна.

В предвкушении 
«Александринки»

Ульяновская область вошла в программу 
Федерального центра поддержки гастроль-
ной деятельности «Большие гастроли-2016». 
Данный проект направлен на формирование, 
координацию и проведение полнометражных 
гастролей российских театров. В его рамках 
в мае 2016 года жителям региона представят 
спектакли Александринского театра. 

Гастроли пройдут с 1 по 7 мая. В репер-
туаре, который будет представлен в Ульянов-
ске, значатся такие постановки, как «Записки 
нервного капельдинера» по рассказам Ми-
хаила Зощенко; «Охота жить» по произведе-
ниям Бориса Шергина, Михаила Шолохова и 
Василия Шукшина; «Как я был актером» по 
рассказу Александра Куприна; «Женитьба»  
Н.В. Гоголя; «Укрощение строптивой»  
Уильяма Шекспира.

По словам организаторов, всего за два 
года реализации проекта Федерального цен-
тра поддержки гастрольной деятельности 
«Большие гастроли» было сыграно около 300 
спектаклей, в том числе в самых отдаленных 
регионах России. В 2016 году планируется 
расширить карту проекта до 45 субъектов и 
показать в рамках тура 250 спектаклей.

Люди и куклы сыграют  
200 спектаклей за сезон 

В Димитровграде будет создан филиал 
Ульяновского областного театра кукол. Об 
этом заявил врио губернатора Сергей Мо-
розов на совещании по вопросам развития 
культурного потенциала второго по величине 
города региона.

По его словам, вероятнее всего площадкой 
для нового кукольного театра станет местный 
Дворец книги. Планируется, что всего на ре-
монтные работы здания будет выделено по-
рядка 25 миллионов рублей. Следующим эта-
пом, уже в 2017 году, станет благоустройство 
территории и приведение в порядок фасада 
здания.

Как отметил директор Ульяновского теа-
тра кукол Александр Колтун, благодаря от-
крытию филиала 200 спектаклей за сезон смо-
гут увидеть не только дети из Димитровграда, 
но и зрители Мелекесского, Чердаклинского, 
Старомайнского и Малыклинского районов. 
Основу труппы составят актеры существую-
щей в Димитровграде молодежной театраль-
ной студии «Сфера».

В ВТБ24 прогнозируют, 
что к концу года 
она достигнет уровня 
9 - 9,5 процента. 

Ева ШтЕрлЕ �

Об этом на прошлой неделе журна-
листам сообщил начальник управления 
маркетинговой стратегии и исследова-
ний ВТБ24 Дмитрий Лепетиков. 

По его словам, уменьшение ключе-
вой ставки Банком России позволит 
снизить ставки по депозитам и далее по 
кредитным ресурсам, что будет способ-
ствовать их большей доступности для 
населения.

- Скорее всего, если не будет ни-
каких новых неожиданных факторов 
вроде резкого ослабления курса рубля, 
ставка будет снижена уже на апрель-
ском заседании ЦБ и к концу года 
достигнет уровня 9 - 9,5%, - заявил  
эксперт.

Реалистичность такого прогноза 
9 апреля косвенно подтвердила глава 
Банка России Эльвира Набиуллина. 
В эфире программы «Вести в субботу» 

она рассказала, что ЦБ намерен сни-
жать ключевую ставку, однако будет 
учитывать фактор инфляции. «Мы, 
конечно, понимаем, что сейчас доступ-
ность кредита низкая, ставки процент-
ные достаточно высокие для наших 
предприятий. И мы намерены сни-
жать ключевую ставку, но не в ущерб 
инфляции. Мы не должны допустить 
ту ситуацию, когда мы ставки будем 
снижать, а инфляция будет расти», - 
цитирует ее агентство «Интерфакс». 
По прогнозам ВТБ24, в 2016 году наи-
более вероятен сценарий продолжения 
замедления темпов роста российского 
банковского сектора, но банковская 
розница при этом будет расти. 

- ВВП в 2016 году покажет отри-
цательную динамику и составит -1,2%, 
инфляция в пределах - 7,6%. В тече-
ние 2016 года возможна стабилизация  
рубля относительно основных миро-
вых валют. Курс доллара на конец 
2016 года прогнозируется на уровне 70  
рублей. При таких предпосылках кре-
дитование физических лиц может выра-
сти до 1,6% в год, привлечение средств 
физических лиц - до 12%. Среди креди-
тов наибольшими темпами (+8,1%) бу-
дет расти ипотека, - отметил Дмитрий  
Лепетиков.

Банковский сектор  
ждёт снижения ключевой ставки

Оформить медицинскую справку при получении или замене водитель-
ских прав стало проще. Для водителей категорий А, В, ВЕ, М и подка-
тегорий А1, В1 сокращено количество осмотров врачами и исключена 
необходимость делать электроэнцефалографию. 

Говорящий робот-гуманоид Pepper был официально принят в среднюю 
школу в японском городе Васэда в префектуре Фукусима. Киберне-
тическое устройство, как утверждается, будет теперь учиться вместе 
с детьми впервые в мире.

«Стачка» - версия 5.0
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Более 34 тыСяч 
жителей реГионА БуДут 
ПолучАть СоциАльные 
ПенСии и ПенСии По 
ГоСуДАрСтвенному 
ПенСионному оБеСПечению 
в Повышенном рАзмере  
С АПреля 2016 г.

из 89 тыСяч 
Деревьев, ПоСАженных  
в рАмКАх АКции «леС 
ПоБеДы», ПоГиБло ПоряД- 
КА 15%. По СловАм  ГлАвноГо 
эКолоГА ульяновСКой 
оБлАСти, КАнДиДАтА 
БиолоГичеСКих нАуК 
Дмитрия ФеДоровА,  
этот Процент СоответСтвует 
нормАтивным ПоКАзАтелям. 
в ульяновСКе ГиБель 
Деревьев СоСтАвилА  
менее 1%. эти нАСАжДения 
БуДут зАменены  
До КонцА АПреля.

Более 9 тыСяч 
ветерАнов велиКой 
отечеСтвенной войны 
Прошли ДиСПАнСеризАцию 
в ульяновСКой оБлАСти.
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Потребительские расходы домашних хозяйств в 
2015 году составили 11998 рублей в среднем в месяц на 
члена домохозяйства, что на 11,8%  больше, чем в  2014 
году  (10772,1  рубля).  

По данным выборочного обследования бюджетов в 
2015 году,  по сравнению с 2014 годом в структуре по-
требительских расходов произошли изменения. Сокра-
тился удельный вес расходов на покупку продуктов для 
домашнего питания с 38,0% до 37,8%, на покупку непро-
довольственных товаров - с 34,1% до 32,2%. За этот же 
период произошло  увеличение   доли расходов на опла-
ту услуг с 25,7% до 26,9%, на покупку алкогольных на-
питков - с 1,2% до 1,3%, расходов на питание вне дома - 
с 1,0% до 1,8%. 

Структура потребительских  
расходов домашних хозяйств

(по данным выборочного обследования  
бюджетов домашних хозяйств) 

языком цифрСтанет ли безопаснее на трассах… 
андрЕй КОЧаГИн �

Выполнение федеральных требований по установке придорожных 
барьерных ограждений должно способствовать безопасности дорожного  
движения.

За несколько последних лет ямочный ремонт в области выполнен на 
общей площади почти в 11 тысяч квадратных километров.

Этой весной ямочный ремонт активно идет на автомобильной дороге 
Большие Ключищи - Сенгилей. 

Общий объем работ на одном только посещенном нами участке со-
ставляет 53 квадратных метра. Подрядной организацией ООО «Ульновск-
трансстрой» выполняется ямочный ремонт, планировка обочин автогрей-
дером, работы по замене барьерного ограждения.

- Барьерное ограждение мы устанавливаем по новому федеральному 
стандарту, - рассказал дорожный мастер Ульяновсктрансстроя Анатолий 
Николаев. - Теперь оно должно достаточно глубоко уходить в землю. Ранее, 
когда такие требования отсутствовали, неоднократно были случаи, когда 
превысившая скорость машина врезалась в барьерное ограждение, отбой-
ники плохо срабатывали, в результате автомобиль разрезало пополам. Те-
перь, если автомобиль наедет на такое ограждение, его просто перевернет. 
У людей, находящихся внутри такой машины, возможность выжить увели-
чивается в разы.

Работы проведены уже на 21-м и 69-м километрах автодороги Большие 
Ключищи - Сенгилей. Остались участки на 26-м и 30-м километрах дороги. 
При этом Ульяновсктрансстрой не только устанавливает новое барьерное 
ограждение, но и ремонтирует старое.

- Во многих местах оно, к сожалению, проржавело, - констатирует Ни-
колаев. - Мы его зачистим, покрасим. Будет служить дорожной безопасно-
сти как новенькое! Кроме того, мы проводим замену сигнальных катафо-
тов. Чтобы работали исправно - светились ночью и указывали водителям, 
что впереди барьерное ограждение.

Также на автодорогах Ульяновской области ведутся работы по уборке 
мусора, вырубке кустарника, срезке и планировке обочин, помывке дорож-
ных знаков, уборке снегозащитных щитов. К примеру, в эти дни проходят 
работы по механизированной очистке от пыли и грязи проезжей части Пре-
зидентского моста и подходов к нему.

В Карсуне открыли ФОК «Триумф». Новый спортивный объект сможет 
принимать до тысячи посетителей в день из пяти муниципальных обра-
зований региона. Внутри их ждут 25-метровый бассейн, большой уни-
версальный зал для игровых видов спорта и два малых зала. 

В Ульяновской области отмечается тенденция к росту числа беременных 
женщин. По состоянию на начало апреля на диспансерном наблюдении 
по беременности в женских консультациях стоит 8033 будущих мамы, 
что на 129 больше, чем в 2015 году. По состоянию на 7 апреля в регионе 
зарегистрировано 3712 детей.

Ученица 11 «Б» класса Мариинской гимназии Виктория Федорова заня-
ла первое место во Всероссийской олимпиаде школьников по истории, 
завершающий этап которой прошел с 26 марта по 1 апреля в городе 
Смоленске и собрал около 100 ее сверстников.

Юбилейная 
IT-конференция 
пройдет в обновлен-
ном формате.

алёна дамбаЕва �

Вот уже пятый год подряд 
Ульяновск готовится собрать 
экспертов  из мира информа-
ционных технологий на меж-
дународной IT-конференции 
«Стачка». 

В этом году она пройдет 22 
и 23 апреля. Место проведения  
то же - Ленинский мемориал. 
На сегодня уже зарегистриро-
вались 2,5 тысячи человек, од-
нако есть все шансы, что юби-
лейное мероприятие станет 
рекордным по числу участни-
ков. Новую аудиторию органи-
заторы рассчитывают привлечь 
за счет обновленного формата: 
«Стачка-2016» должна стать 
своего рода гипермаркетом 
контента - что-то интересное 
для себя должен найти каждый 
посетитель, независимо от того, 
является ли он айтишником. 

Всего участников ждут 
170 докладов от 150 россий-
ских и иностранных спикеров 
по таким направлениям, как: 
«Digital-коммуникации», «Мо-
бильная разработка», «Backend 
и frontend-разработка», 
«Highload», «Управление про-
ектами», «E-commerce». В числе 
докладчиков в этом году - ге-

рой России летчик-космонавт  
Сергей Рязанский, проработав-
ший на МКС 166 дней. Он рас-
скажет о том, что нужно знать, 
чтобы полететь в космос, и как 
IT-технологии помогают кос-
мической отрасли.

Как отмечает советник 
главы региона по IT Светла-
на Опенышева, за четыре года 
проведения «Стачки» она ста-
ла самой крупной отраслевой 
региональной конференцией, 
ежегодно собирающей более 
трех тысяч  участников. При-
мерно половина из них - жи-
тели Поволжья, хотя среди 
посетителей также много мо-
сквичей и питерцев. В Улья-
новск они приезжают не только 
за тем, чтобы узнать о послед-
них трендах и технологиях от 
профессионалов, но и найти 
партнеров по бизнесу, сотруд-
ников, работодателей, завести 
полезные знакомства или про-
сто интересно и с пользой для 
ума провести выходные. 

Билет на «Стачку» можно 
приобрести на официальном 
сайте мероприятия nastachku.
ru. Его стоимость в настоя-
щее время составляет три 
тысячи рублей, однако чита-
тели «Ульяновской правды» 
могут получить приятную 
скидку по промо-коду 123 (ко-
личество льготных билетов  
ограничено). 

Начало возрождения
Завтра в Пятине начнутся работы по восста-
новлению храма Живоначальной Троицы. 

дмИтрИй ИлюШИн  �

Сложно найти в Ульяновской области храм более 
легендарный, чем храм Живоначальной Троицы в селе 
Пятино Инзенского района. 

Полуразрушенная сейчас церковь стала мировым 
символом верности и любви. Именно в этих местах и 
происходила знаменитая история взаимоотношений 
декабриста Ивана Анненкова и француженки Полины 
Гебль, воспетая в романе Александра Дюма-отца «Учи-
тель фехтования» и в советском фильме «Звезда плени-
тельного счастья». Здесь зародилось чувство, объединив-
шее сердца молодого русского офицера и француженки 
на 50 лет. 

Именно в память о «непутевом сыне» и был построен 
этот храм. Храм, который должен был стать Троицким 
собором Симбирска, но проект перекупила  у архитекто-
ра Коримского Анна Анненкова.

Стараниями энтузиаста Вадима Вальмисова и Ба-
рышской епархии начинается восстановление храма. 

В субботу, 16 апреля, здесь соберутся волонтеры и 
начнутся  работы сначала по консервации храма, а затем 
и по восстановлению. Процесс это долгий, да и средств 
совсем не много, но сотни верующих со всей страны  уже 
присылают пожертвования. 

Появилась реальная надежда, что этот легендар-
ный памятник истории, религии, любви и верности бу-
дет восстановлен и снова станет настоящей гордостью  
нашей области. 

«Стачка» - версия 5.0



4 Власть ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

Ульяновская правда
www.ulpravda.ru
15 апреля 2016

пятница № 49 (23.882)

Задача власти - 
защитить граждан 
от коллекторов

ЛиЛиана РахматуЛЛина �

Проблема упорядочивания 
коллекторской деятельности стала 
главной темой прошедшего сегодня 
в Ульяновске семинара прокурор-
ских работников Приволжского 
федерального округа. 

Проводивший его заместитель 
Генерального прокурора России 
Сергей Зайцев начал с таких слов: 
«Мы можем и должны защитить 
граждан от противоправных дей-
ствий коллекторов. Задача слож-
ная, и для ее решения необходимо 
реально объединить усилия власти, 
правоохранительных и контроли-
рующих органов, качественно по-
высить уровень межведомственно-
го взаимодействия».

В условиях экономического 
кризиса вопросы соблюдения зако-
нодательства в сфере потребитель-
ского кредитования и взыскания по 
ним долгов приобрели чрезвычай-
ную остроту. До сих пор еще у всех 
на устах вопиющий случай, произо-
шедший в январе этого года в на-
шем городе. Тогда жертвой профес-
сиональных выбивателей долгов 
стал двухлетний мальчик. Именно 
после данного случая Ульяновская 
область вышла с законодательной 
инициативой о разработке законо-
проекта, регулирующего деятель-
ность коллекторских агентств.

«Мы предложили сократить 
срок направления заявления об от-
казе взаимодействия с кредитором 
с 3 месяцев до 30 дней. Кроме того, 
мы выступаем за мораторий начис-
ления пени, штрафов, неустоек и 
других взысканий при наличии у 
должника уважительных причин. 
Например, в случае длительной 
нетрудоспособности или смерти 
близких родственников. Мы под-
держиваем законодательный запрет 
рассылки гражданам предложений 
кредитных карт, так как эта марке-
тинговая уловка способствует еще 
большей закредитованности насе-
ления», - рассказал врио губернато-
ра Сергей Морозов.

Основные заказчики услуг кол-
лекторских агентств - микрофи-
нансовые организации. Только за 
последние два года 31 работающая 
в Ульяновском регионе микрофи-
нансовая организация заключила 
более 47 тысяч договоров займа 
на общую сумму свыше 600 мил-
лионов рублей. Задолженность по 
ним составила около 98 миллио-
нов. Подобная картина наблюдает-
ся и в других регионах страны. И 
поэтому особенно важно направить 
деятельность всех организаций, ра-
ботающих в этом сегменте рынка, в 
правовое русло. Особое внимание 
необходимо уделить правовой гра-
мотности населения. Многое для 
этого уже сделано в нашем регионе.  
Недавно в Ульяновске был открыт 
Центр правовой помощи при неза-
конных взысканиях задолженно-
сти. Только за один месяц работы -  
65 обращений. «Эти люди находят-
ся под опекой властей, и уже никто 
не посмеет применить к ним неза-
конные методы выбивания долгов», 
- отметил Сергей Морозов.

Мероприятия по защите прав за-
емщиков в ближайшее время войдут 
в Комплексную программу развития 
правовой грамотности и правосозна-
ния граждан в Ульяновской области 
на 2015 - 2017 годы. А региональное 
отделение «Ассоциации юристов 
России» готовится издать памятку 
для обращающихся за кредитами.

Добавим, что только в этом году 
прокурорами Ульяновской области 
в сфере противодействия незакон-
ной деятельности микрофинансо-
вых организаций и коллекторских 
агентств выявлено свыше 400 на-
рушений, для устранения которых 
внесено более 80 представлений, 
возбуждено 286 дел об администра-
тивных правонарушениях, прине-
сено 7 протестов, в суд направлено 
36 исковых заявлений. 

«Единая Россия» 
завершила 
формирование 
списка участников 
предварительного 
народного 
голосования.

КиРиЛЛ ШевченКо  �

Областной оргкомитет предвари-
тельного народного голосования (ПНГ) 
рассмотрел последние 13 заявок от же-
лающих принять участие в праймериз.

Из них было одобрено 12 - в реги-
страции отказано Глебу Асташенкову, 
который не представил справку о на-
личии (отсутствии) судимости в сроки, 
указанные в Положении о порядке про-
ведения ПНГ.

Таким образом, круг кандидатов со-
ставили 36 человек. По 16 претендентов 
зарегистрировано в 187-м Ульяновском 
и 188-м Радищевском одномандатных 
округах (восемь из первых и четверо из 
вторых одновременно идут и по област-
ному списку). Четверо изъявили жела-
ние баллотироваться только списочно. 
Здесь компанию действующему кан-
дидату Госдумы от региона Григорию 
Балыхину, постоянному участнику вы-
боров всех уровней бизнесмену Сергею 
Герасимову и экс-мэру Марине Беспа-
ловой составила Надежда Ярушкина. 

Как подчеркнул секретарь регио-
нального отделения «Единой России» 
Виктор Корнев, треть из претендентов 
- беспартийные.

Говоря о самой процедуре предва-
рительного голосования, заместитель 

секретаря регионального отделения, 
вице-спикер Законодательного собра-
ния Игорь Тихонов (участвующий в 
праймериз по 187-му одномандатному 
округу и по списку) отметил, что это 
серьезный проект «Единой России», 
подтверждающий открытость, конку-
рентность, честность, демократичность 
и легитимность.

«Только ведущая партия, признан-
ный лидер политической жизни, массо-
вая партия, в которой есть серьезный ка-
дровый резерв, может так открыто себя 
вести, так демократично выстраивать 
отношения. Предварительное голосова-
ние «Единой России» представляет воз-
можность участникам заявить о себе, о 
своих политических амбициях, о своем 
желании принимать более активное уча-
стие в политической жизни как региона, 
так и страны. Если говорить об одноман-

датных округах, то 16 человек на место - 
это достаточно серьезная конкуренция», 
- подчеркнул Тихонов.

В то же время, по его мнению, уча-
стие в предварительном голосовании на-
кладывает определенные ограничения и 
ответственность, высокие требования к 
политической культуре, к личным мо-
ральным качествам участников. Игорь 
Тихонов призвал кандидатов предвари-
тельного голосования подписать мемо-
рандум о соблюдении этических норм, 
с которым, подавая заявления для уча-
стия в праймериз, выступил Григорий 
Балыхин.

«Мы должны понимать, что это не 
просто тренировка или «бои без пра-
вил». Это серьезный политический 
процесс, который обязывает нас вести 
максимально корректно по отноше-
нию к другим участникам процесса. 
Мы должны вести себя как соратники 
и единомышленники. Критика в адрес 
друг друга недопустима. Мы должны 
предлагать, в рамках дебатов вырабо-
тать ту позицию, которая станет пози-
цией будущего кандидата-победителя 
предварительного голосования. От ка-
чественного корректного эффективно-
го проведения предварительного голо-
сования выиграют «Единая Россия» и 
вся избирательная кампания», - заявил  
Тихонов.

Напомним, одним из обязательных 
условий и важных этапов предваритель-
ного голосования является участие в 
дебатах. Каждый кандидат должен при-
нять участие минимум в двух.

Первые дебаты уже прошли в Дими-
тровграде, Инзе и Барыше. В среднем 
на каждой площадке присутствовали от  
60 до 120 зрителей. 

Предварительное голосование по 
кандидатурам для последующего вы-
движения от «Единой России» для вы-
боров в депутаты Государственной думы 
РФ VII созыва состоится 22 мая.

Не просто тренировка

28.03.2016 г. Григорий Балыхин  
предлагает всем участникам прайме-
риз подписать меморандум о соблю-
дении этических норм. 
Фото СерГея ершова

Премьеру направят обращение 
по чрезвычайной ситуации 
на волжском склоне в Ульяновске.

андРей маКЛаев  �

В четверг, 14 апреля, в ходе за-
седания Законодательного собрания 
Ульяновской области депутаты приня-
ли проект обращения к председателю 

Правительства Российской Федерации 
Дмитрию Медведеву в связи с чрез-
вычайной ситуацией, сложившейся на 
волжском берегу в Ульяновске. Иници-
атором обращения выступила фракция 
«Единой России». 

- С первых дней, как только начались 
оползневые процессы (5 - 6 апреля), 
врио губернатора Ульяновской области 
Сергей Морозов лично проводит заседа-
ния комиссии по чрезвычайным ситуа-

циям, - отметил руководитель фракции 
Ростислав Эдварс. -  Администрации го-
рода Ульяновска рекомендовано прове-
сти детальную экспертизу причин, кото-
рые вызвали данное природное явление, 
а также выработать на перспективу си-
стему мер по ликвидации последствий 
оползня. Надо понимать, что средства, 
которые на это необходимы, - слишком 
большие для региона. Сергей Морозов 
и председатель ЗСО Анатолий Бакаев 
в настоящее время находятся в Москве 
и занимаются решением этого вопроса. 
Отмечу, что в Российской Федерации 
есть целевая программа, связанная с 
берегоукреплением, существует Резерв-
ный фонд РФ. Для нас важно, чтобы те 
работы, которые ведутся, были незамед-
лительно подкреплены соответствую-
щими проектными решениями, пред-
ставленными вчера предварительно на 
заседании комиссии. 

Вице-спикер ЗСО Игорь Тихонов 
подчеркнул, что решение вопроса во 
многом зависит от позиции федераль-
ного центра. 

- Или наши оползневые процессы бу-
дут считаться региональной проблемой, 
или - чрезвычайной ситуацией федераль-
ного характера с учетом наличия в ополз-
невой зоне участка федеральной трассы и 
железнодорожного полотна, - подчеркнул 
он. - Речь идет о нескольких миллиардах 
рублей. Конкретные цифры финансовой 
поддержки будут известны, когда будет 
готова проектно-сметная документация. А 
ее можно будет разработать только после 
проведения экспертизы. Это тоже займет 
определенное время.

Для восстановления движения ав-
тотранспорта на аварийном участке 
планируется построить эстакаду на 
сваях, проект которой  в Ульяновске 
был разработан еще в конце 50-х годов. 
Предварительная стоимость объекта со-
ставляет около 450 млн рублей. В целом 
при условии выделения федеральных 
средств стоимость комплексного реше-
ния проблемы - около 4,5 млрд рублей, 
на выполнение работ потребуется около 
четырех лет.

Ищем 4,5 миллиарда

13.04.2016 г. Мэр Ульяновска Сергей Панчин и депутаты Госдумы от Ульяновской области 
владислав третьяк и вадим Харлов на месте оползня. 
Фото СерГея ершова
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Президент 
Владимир Путин  
провел 
четырнадцатую 
по счету 
«Прямую 
линию»,  
ответив почти  
на 80 вопросов. 

Все темы - это огромный социо-
логический опрос. Очень конкретный 
срез насущных проблем. И в этом боль-
шая ценность таких «прямых линий». 

Первым вопросом, как отметил 
Путин - «без разогрева», стал вопрос 
о состоянии дорог в Омске. Президент 
ответил не только Омску, но и всем, 
кто обеспокоен ситуацией в сфере бла-
гоустройства дорог. «Принято реше-
ние увеличить в этом году на 2 рубля 
акцизы на моторное топливо, в том 
числе для пополнения дорожных фон-
дов. По согласованию с Минфином по 
меньшей мере один рубль такого акци-
за должен быть оставлен в Дорожном 
фонде», - заявил президент, добавив, 
что средства этого фонда необходимо 
оградить от нецелевого использования 
на региональном уровне так, чтобы все 
они шли либо на капитальный ремонт 
существующих трасс, либо на проклад-
ку новых.

«Верить надо и чеку из магазина, и 
правительству», - так Владимир Путин 
прокомментировал вопрос о росте цен 
на продукты питания в магазинах. Ин-
фляция в размере менее 13 процентов, 
о которой говорит правительство, - это 
объективная цифра, отражающая не 
только ситуацию с ценами в магазинах, 
однако руководству страны необходи-
мо уделять пристальное внимание фор-
мированию цен на продовольствие.

Резервный фонд и Фонд нацио-
нального благосостояния в их нынеш-
нем виде позволят поддерживать анти-
кризисные программы в течение как 
минимум четырех лет при сохранении 
неблагоприятной конъюнктуры, одна-
ко, согласно расчетам, экономическое 
восстановление, пусть и в минималь-
ном масштабе, прогнозируется уже со 
следующего года. Главная задача на 
нынешнем этапе не печатание денег, а 
изменение структуры экономики, от-
метил президент, говоря об отходе от 
сырьевого экспорта. «Доля экспорта 
высокотехнологичных продуктов уве-
личивается», - сообщил Путин.

«Сирийская армия в состоянии 
проводить серьезные наступательные 
операции самостоятельно», - проком-
ментировал президент ситуацию в 
Сирии. Однако не силой оружия не-
обходимо решать проблемы в Сирии. 
«Досрочные выборы, принятие новой 
конституции и мирные переговоры» 
должны стать основой для стабилиза-
ции ситуации в Сирии, отметил Влади-
мир Путин.

«Одной из наиболее пострадавших 
в результате кризиса является автомо-
бильная отрасль. В правительстве на 
поддержку автопрома выделено свы-
ше 40 миллиардов рублей», - отметил 
президент. Работники этой отрасли 
не должны испытывать проблем с за-
держками зарплат на предприятиях 
автопрома.

Спросили президента и о том, как 
не допустить исчезновения с прилав-
ков аптек доступных по цене лекарств. 
«Рост цен на дешевые лекарства вдвое 
превысил средний рост цен на медика-
менты, но производители, ссылаясь на 
дороговизну импортных компонентов, 
заявляют о нерентабельности произ-
водства дешевых лекарств», - отметил 
президент, добавив, что одним из вари-
антов решения проблемы может стать 
субсидирование производства доступ-
ных медикаментов. Вопрос поддержки 
отечественной фармотрасли должен 
быть решен в ближайшие полтора ме-
сяца, отметил президент.

«Конфликтные взаимоотношения 
с отдельными политиками не влияют 
на добрососедские отношения с на-
родами стран, которые в том числе 
являются соседями России», - так оха-
рактеризовал президент изменения в 
политических контактах с отдельными 
государствами.

«Если кто-то решил утонуть, то его 
уже не спасти, но мы готовы протянуть 
руку помощи любому нашему партне-
ру, если он этого хочет», - добавил пре-
зидент в ответ на вопрос о том, «кого 

из политиков - Порошенко или 
Эрдогана - Путин в случае не-
обходимости стал бы спасать 
первым».

«В Турции фактически 
идет гражданская война, что не 
оставляет гарантий для безо-
пасного отдыха россиян в этой 
стране, как не удается пока до-
стичь с Египтом соглашения об 
условиях обеспечения безопас-
ности российских туристов», 
- отметил президент, характе-
ризуя ситуацию с изменением 
туристических потоков.

Активную дискуссию в 
зале вызвала тема Года эко-
логии в России. «Утилизация 
отходов является проблемой 
для России», - согласился пре-
зидент. «Только половина от-
ходов утилизируется, а вторая 
половина выбрасывается или 
закапывается. Отрасль эта 
сильно криминализирована, а 
гражданам порой становится 
просто невыносимо жить рядом 
с местами незаконных стихий-
ных свалок», - добавил Путин. 
С 2017 года планируется вве-
дение утилизационного сбора 
в промышленности, что должно 
дать толчок в повышении уров-
ня утилизации отходов.

Коснулись и темы допинга в 
спорте. «Не думаю, что в допин-
говом скандале с мильдонием 
есть политический подтекст», 
- заметил президент. В то же 
время необходимо улучшить 
работу с международными 
спортивными организациями 
и усилить контроль над соблю-
дением спортсменами правил 
использования тех или иных 
медикаментов.

«Низкие тарифы на ЖКХ в 
прежние времена стали причи-
ной хронического недофинан-
сирования отрасли, приведшей 
к ее плачевному состоянию», - 
описал Путин ситуацию в ЖКХ. 
Повышение тарифов выше 
установленных на федеральном 
уровне показателей должно и 
может осуществляться только 
при согласовании с местными 
депутатами, избранными граж-
данами. Путин напомнил, что 
семьи, где расходы на ЖКХ 
превышают 22 процента дохода, 
имеют право на компенсацию.

«Можно и нужно подумать 
об увеличении нормы жилой 
площади, необлагаемой налогом 
на имущество», - заявил Путин. 
Что же касается кадастровой 
оценки, то государственные 
учреждения должны нести от-
ветственность за несправедли-
вую кадастровую оценку недви-
жимости, добавил президент.

Ответил президент и на 
вопрос о желании возбудить 
уголовное преследование зару-
бежных журналистов за клеве-
ту. «Чем ближе к выборам, тем 
больше будет информационных 
вбросов», - ответил президент. 

Главе государства предложи-
ли выбрать «худшего» между 
Клинтон и Трампом. Президент 
сказал, что необходимо искать 
не того, кто для России «хуже», 
а того, с кем Россия может вы-
страивать уважительные отно-
шения. «Дело не в конкретных 
людях, главное, чтобы они не 
исходили из своей исключи-
тельности и действовали ува-
жительно в отношении Рос-
сии», - отметил президент.

Владимир Путин согла-
сился с одним из выступавших, 
что при оптимизации социаль-
ных учреждений необходимо 

учитывать реалии регионов и 
иногда даже сохранять избы-
точную социальную сеть. Речь, 
в первую очередь, о сохране-
нии необходимого количества 
медицинских учреждений, дет-
ских садов и образовательных 
учреждений.

Зашла речь и о предстоя-
щих выборах. Путин отметил, 
что лидеры политических пар-
тий в Госдуме являются ярки-
ми фигурами, а новые партии 
должны доказывать умение 
работать с народом. Работу 
Центральной избирательной 
комиссии президент назвал эф-
фективной, а «Единую Россию» 
считает стабилизирующим эле-
ментом политической системы 
в РФ. «Партия, которая много 
лет находится у власти, всегда 
несет на себе большой груз от-
ветственности за все нерешен-
ные вопросы, в том числе за те, 
за которые она напрямую не от-
вечает», - добавил Путин.

Российские ограничения в 
отношении Запада, в том числе 
те, которые пошли на пользу 
российским аграриям, будут со-
хранены, пока действуют огра-
ничения в отношении России. 
По мнению президента, в бли-
жайшее время Запад не пойдет 
на отмену своих санкций также 
по причине привязки этого во-
проса к исполнению Минских 
договоренностей, которые, в 
свою очередь, по вине киевских 
властей исполняются из рук 
вон плохо.

Отвечая на вопрос о регу-
лировании отношений ферме-
ров и крупных торговых сетей, 
Владимир Путин предложил 

расширить полномочия ФАС 
в регулировании торговли и 
в весеннюю сессию принять 
поправки к законодательству 
о торговле. Следом поступи-
ли вопрос о беспрецедентном 
уровне всевозможных проверок 
бизнес-структур и просьба наве-
сти порядок в вопросах чрезмер-
ного давления на коммерческие 
структуры. Президент отметил, 
что в настоящее время готовят-
ся изменения в нормативную 
базу в работе контролирующих 
и проверяющих органов.

Возвращаясь к теме урегу-
лирования ситуации на Дон-

бассе, российский президент 
предложил Западу активнее 
работать с Киевом в вопро-
се контроля над выполнением 
Минских соглашений, а не «тал-
дычить одно и то же, упрекая 
Москву», - добавил президент. 
Также Владимир Путин под-
держал предложение Порошен-
ко о размещении сотрудников 
ОБСЕ с оружием на линии раз-
граничения огня. В очередной 
раз Путин отметил, что России 
нужна стабильная и процветаю-
щая Украина. «Россия заинте-
ресована в том, чтобы Украина 
встала на ноги», - добавил пре-
зидент.

Решение о своем участии 
в президентских выборах 2018 
года Владимир Путин еще не 
принял. Этот вопрос на «Пря-
мую линию» поступил из Кры-
ма. «Мне кажется, об этом рано 
говорить», - отметил глава рос-
сийского государства в ходе че-
тырнадцатой «Прямой линии» 
14 апреля 2016 года.

«Я в таких ситуациях го-
ворю одно и то же и хочу это 
повторить еще раз: нам сейчас 
нужно думать не о том, где и как 
мы будем работать в будущем, 
нужно думать о том, как оправ-
дать доверие людей сегодня, как 
добиться тех целей, которые мы 
перед собой ставим, тех обе-
щаний, которые мы сделали», - 
подчеркнул Владимир Путин.

Президент уточнил, что ре-
шение о выдвижении его канди-
датуры будет зависеть от того, 
как сложится ситуация, какие 
решения будут приняты, как 
будет идти работа.
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Словом и делом
Кому и с какими проблема-
ми помог справиться Прези-
дент РФ в ходе традиционно-
го общения с россиянами 
в прямом эфире.

24 декабря 2001 года Президент РФ 
Владимир Путин впервые общался 
с россиянами в прямом эфире. Во 
время «прямой линии» президенту 
дозвонилась пенсионерка из Волго-
града Антонина Ржанова, которая 
пожаловалась на то, что она, будучи 
участницей войны, получает пен-
сию одну тысячу рублей. Владимир 
Путин пообещал пенсионерке, что 
ее вопрос будет решен. В итоге по-
сле телевизионного эфира 79-летняя 
женщина получила почти двойную 
прибавку к пенсии, ее ежемесячная 
пенсия составила 1700 рублей.

2003 год. Для фермера из Бел-
городской области Игоря Горягина 
разговор с Путиным стал своего рода 
рекламой. В ходе прямого эфира вся 
страна узнала, что «в городе Грайво-
рон есть человек, у которого полный 
склад зерна». После эфира Игорю 
Горягину стали поступать звонки с 
просьбой продать зерно, и проблема 
решилась.

2006 год. Житель села Подгород-
нее Оренбургской области Аркадий 
Какаев в ходе «прямой линии» спро-
сил у Владимира Путина, что будет со 
страной после 2008 года. Президент 
пообещал:  «все будет хорошо». При-
знавшись, что ему очень нравится 
нынешняя работа, Путин напомнил, 
что баллотироваться на третий срок 
ему не разрешает Конституция. При 
этом президент пообещал, что будет 
следить за страной и после 2008 года.

2008 год.  Девятилетняя Даша 
Варфоломеева, которая живет с ро-
дителями, сестрой и бабушкой в селе 
Тугнуй Мухоршибирского района Бу-
рятии, в ходе программы «Разговор с 
Владимиром Путным» дозвонилась 
до премьер-министра РФ. Девочка 
попросила у него новые платья для 
себя и сестры. В ответ на это Путин 
пригласил девочку с сестрой в Мо-
скву на новогоднюю елку. В Москве 
девочка встретилась с Владимиром 
Путиным. Даше, как она и просила, 
премьер подарил большое кремовое 
платье с кринолином и куклу. А ее се-
стре - голубое платье.

2011 год. Отвечая на вопрос «Не 
пора ли вернуться к прямым губерна-
торским выборам?», Путин впервые 
за много лет заявил, что возврат к вы-
борности глав регионов населением 
возможен, правда, при сохранении 
президентского фильтра. Выборы 
были возвращены в 2012 году.

2014 год. Фермер Александр 
Солнцев из деревни Черняевка Бого-
родицкого района Тульской области 
в ходе «прямой линии» пожаловался 
Владимиру Путину на невозможность 
заниматься сельским хозяйством и 
описал проблемы деревни. Губер-
натор Тульской области Владимир 
Груздев сразу после «прямой линии» 
с Президентом РФ посетил фермера 
и предложил решить проблему с по-
мощью регионального проекта «На-
родный бюджет». Солнцев рассказал 
главе региона об отсутствии освеще-
ния, проблемах с водоснабжением. 
Фермер отметил, что не ожидал та-
кой скорой реакции.

2016 год. Сотрудник предприятия 
«Уралавтоприцеп» во время «прямой 
линии» рассказал президенту о за-
держке заработной платы в течение 
трех месяцев. При этом Дмитрий 
воспитывает четверых детей. В от-
вет Владимир Путин отметил, что 
автомобильная промышленность, к 
которой относится предприятие, зна-
чительно пострадала из-за кризиса. 
«Заводы в непростых условиях стара-
ются не увольнять работников. Но не 
платить им зарплату - не дело», - за-
явил президент. Прокуратура Челя-
бинской области начала проверку по 
факту задержки зарплаты на «Урал-
автоприцепе», сообщение ТАСС об 
этом появилось в лентах новостей 
уже через час после прозвучавшего 
звонка. Поручение о проведении про-
верки дал замгенпрокурора в Ураль-
ском федеральном округе (УрФО) 
Юрий Пономарев.

3		часа	40	минуТ	длился	
разгоВор	президенТа		
с	гражданами	сТраны

Что  
волнует 
россиян?
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В рамках стратегии разви-
тия Ульяновска областной центр 
должен стать не только промыш-
ленным, но и туристическим и 
шопинговым центром. Поэтому 
идет активный поиск и привле-
чение в город торговых компа-
ний с мировыми брендами. 

Одними из первых в этом 
ряду стали компании по произ-
водству спортивного снаряже-
ния и по торговле строительны-
ми и отделочными материалами 
Decathlon и Leroy-merlen. 

Расположенные по сосед-
ству на проспекте Олимпийском 
строительные площадки посе-
тил во вторник, 12 апреля, врио 
губернатора Сергей Морозов.

Как рассказал территори-
альный руководитель девело-
перских проектов ДЕКАТЛОН 
РОССИЯ Даниэль Арфауи, у 
здания гипермаркета компании 
через месяц будет закрыт контур 
и начнутся отделочные работы 
и благоустройство. (Гендирек-
тор подрядчика Ильдар Земсков 
подтвердил, что работы идут 
даже с опережением графика, ни-
каких проблем ни с заказчиком, 
ни с администрацией города нет, 
и проект будет сдан не позже на-
меченного срока - 21 октября.) 

При этом Даниэль Арфауи 
сделал упор на том, что строи-
тельство ведется по специальной 
технологии, ставящей во главу 
угла экологичность и энерго-
сбережение. Первоначальные 
инвестиции - в строительство, 
оборудование и персонал, по его 
словам, составят 400 - 560 мил-
лионов рублей, будет создано 
до ста новых рабочих мест. «Мы 
очень большое внимание уделя-
ем именно персоналу, - отметил 
Арфауи, - вплоть до обучения 
в Лиле, во Франции. Хочу об-
ратить внимание, что Decathlon 
представляет потребителю всю 
линейку услуг - от разработки 
моделей спортинвентаря до про-
изводства и продажи. Но про-
изводителями наших моделей 
могут стать и ульяновские пред-
приниматели. Сегодня 15 про-
центов наших товаров, продан-
ных на территории РФ, сделаны 
здесь же, по нашим лекалам. К 
2018 году мы рассчитываем до-
вести эту цифру до 40 процентов. 
Единственное условие - произво-

дитель обязан полностью соблю-
дать наше техзадание, включая 
требования по условиям труда и 
технологичности».

Как рассказал глава Кор-
порации развития предпри-
нимательства области Руслан 
Гайнетдинов, как минимум в 
линейку спортивной одежды 
ульяновские фирмы войдут: «В 
ближайшее время мы проводим 
встречу с производственным от-
делом компании и представляем 
наши возможности», - доложил 
он Сергею Морозову.

Зато о поставке продукции 
местных товаропроизводите-
лей в гипермаркет Leroy-merlen 
договоренности уже существу-
ют. Все-таки Leroy-merlen - 
компания-ритейлер, специали-
зирующаяся на продаже товаров 
для строительства, отделки и 
обустройства дома, дачи и сада, 
а не на их производстве, так что 
работа с местными поставщика-
ми для нее традиционна.

Здесь строительство также 
идет по графику. (Кстати, начато 
оно было на два месяца раньше, 
чем у соседей, в январе.) Также на 
октябрь назначен и предваритель-
ный запуск объекта. Единствен-
ное, что напомнил руководитель 
девелоперских проектов ООО 
«Леруа Мерлен Восток» Рикардо 
Чиарелли, это то, что их работа за-
висит еще и от маркетингового от-
дела, который отвечает за заклю-
чение договоров с поставщиками 
и завоз товара. «Строительство мы 
завершим в сентябре, но вот когда 
начнем полноценную торговлю… 
- в любом случае мы не намере-
ны затягивать открытие, - сказал 
он, - хотя ульяновский гипермар-
кет станет первым в нашей новой 
стратегии развития, подразуме-
вающий открытие на территории 
России 20 гипермаркетов в год 
(на сегодня сеть компании в РФ 
насчитывает 28 магазинов. - Авт.), 
и мы хотим видеть в нем эталон».

Инвестиции в проект соста-
вят порядка полутора миллиар-
дов рублей, а на первом этапе бу-
дет создано 300 новых рабочих 
мест. Чиарелли уверен в том, что 
это число возрастет в ближай-
шие два - три года, так как ком-
пания уверенно прогнозирует 
заметный рост товарооборота в 
Ульяновске. 

Глава региона попросил Ри-
кардо Чиарелли, так же, как и 
Даниэля Арфауи, учесть, что  

11 сентября в Ульяновске будут 
отмечать День города и откры-
тие двух таких объектов стало 
бы отличным подарком к празд-
нику. «Представителям «Леруа 
Мерлен Восток» я также хочу 
напомнить, что август - сентябрь 
являются для нас традиционным 
временем сдачи наибольшего 
количества квадратных метров 
жилья, - сказал Сергей Морозов, 
- так что для нового гипермарке-
та строительных и отделочных 
материалов это самое время на-
чать создавать себе отличную 
репутацию».

В числе проблем оба инве-
стора отметили слабую для но-
вого грузопотока транспортную 
инфраструктуру (глава адми-
нистрации Ульяновска Алексей 
Гаев согласен с этим). Достаточ-
но сказать, что парковка спор-
тивного магазина рассчитана на 
200 машино-мест (что на треть 
больше предусмотренного нор-
мами для такой торговой площа-
ди), а магазина стройматериалов 
- более чем на 830 с возможно-
стью увеличения.

И если строительство дороги-
дублера Московского шоссе 
(местного проезда) не вызывает 
вопросов, то способ улучшения 
имеющейся развязки на Олим-
пийском проспекте - светофор 
или кольцевое движение - вы-
звал бурную дискуссию.

С учетом дальнейшего стро-
ительства в районе (скоро здесь 
появится Центр художествен-
ной гимнастики, а впоследствии 
- цирк) предпочтительнее вы-
глядит устройство кольцевого 
движения. С учетом осеннего 
запуска гипермаркетов - устра-
ивает только установка новой 
светофорной группы (кольцо 
может быть готово не раньше 
следующей осени). 

После двадцатиминутного 
обсуждения Сергей Морозов 
вынес следующее решение. К 
сентябрю поставить новые све-
тофоры, отдав часть стояночных 
обочин Олимпийского проспек-
та под разгонные полосы. Одно-
временно с этим приступить к 
подготовке документации либо 
для строительства кольца, либо 
для увеличения числа разгон-
ных полос так, чтобы к осени-
2017 были решены возможные 
проблемы пробок без роста ава-
рийности. 

Осенью в Ульяновске 
заработают гипермаркеты 
Decathlon и Leroy-merlen.

Кольцо  
или светофор?

Ульяновский «Ил» 
впервые примет 
участие в воздушном 
параде в День Победы

Как сообщило управление 
пресс-службы и информации Ми-
нистерства обороны РФ, новей-
ший военно-транспортный само-
лет Ил-76МД-90А производства 
ульяновского авиационного завода 
«Авиастар-СП» 9 Мая впервые про-
летит над Красной площадью.

В воздушном параде примут 
участие  группы дозаправки, тяже-
лые самолеты, группы армейской, 
оперативно-тактической, дальней 
и военно-транспортной авиации 
- всего 17 групп. В их числе само-
леты Су-24, Су-25, Су-27, Су-34, 
МиГ-29, МиГ-31, Ан-124-100, Ил-
78, Ту-22МЗ, Ту-95, Ту-160, Су-35С 
и вертолеты Ми-8, Ми-26, Ми-28Н, 
Ми-35, Ка-52.

Репетиции авиапарада непо-
средственно над Москвой пройдут 
5 и 7 мая, а пока летчики трениру-
ются в воздушном пространстве над 
Алабино.

Напомним, тяжелый транспорт-
ный самолет Ил-76МД-90А являет-
ся глубоко модернизированной вер-
сией хорошо зарекомендовавшего 
себя самолета Ил-76, который про-
изводился в Республике Узбеки-
стан на Ташкентском авиационном 
предприятии им. Чкалова.

Ил-76МД-90А предназначен для 
межрегиональной перевозки войск, 
тяжелой крупногабаритной техни-
ки и грузов, а также десантирования 
личного состава, техники и грузов 
парашютным и посадочным спосо-
бом. Также может использоваться 
для перевозки больных и раненых и 
тушения площадных пожаров.

На сегодняшний день «Авиа-
стар-СП» передал Минобороны 
РФ три Ил-76МД-90А из заказной  
партии в 39 транспортников. 

«Авиастар», 
администрация 
Ульяновска и УлГТУ 
заключили соглашение 
о сотрудничестве

В преддверии Дня космонавти-
ки и 55-летия первого полета чело-
века в космос прошло официальное 
подписание «Трехстороннего со-
глашения о сотрудничестве между 
муниципальным образованием 
«город Ульяновск», УлГТУ и АО 
«Авиастар-СП». 

Подписи под документом по-
ставили первый заместитель главы 
администрации города Вадим Ан-
дреев, управляющий директор АО 
«Авиастар-СП» Андрей Капустин 
и и. о. ректора УлГТУ Александр 
Пинков. 

Документ является гарантом сов- 
местной работы по популяризации 
авиастроения, развитию научно-
технического творчества детей и 
молодежи, формированию системы 
стимулирования притока молодежи 
в сферу технического образования и 
высоких технологий, а также проф-
ориентации на технические специ-
альности университета. 

Сотрудничество, прежде все-
го, будет направлено на развитие 
научно-технического творчества 
детей и молодежи, профориента-
цию на технические специальности 
авиа- и космической промышлен-
ности. 

Андрей Капустин выразил боль-
шую заинтересованность пред-
приятия в компетентных специа-
листах. «Завод, как никто другой, 
сегодня заинтересован в привле-
чении высококвалифицированных 
кадров с учетом нашей обширной 
производственной программы. 
Каждому специалисту найдется 
достойное рабочее место. Завод 
поддерживает молодых специали-
стов не только конкурентоспособ-
ной заработной платой, но и пре-
доставлением различных льгот. 
Важным стимулом закрепления 
кадров на предприятии является 
активно действующая Жилищная 
программа», - отметил он. 
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В ПОЭЗ «Ульяновск» 
приступил  
к операционной 
деятельности первый 
резидент.

Пионерский галстук  
для Мухарбека Аушева

сотрудничестве (официальное 
открытие ПОЭЗ состоится в пер-
вых числах июня. - Авт.). Уверен, 
быть пионером - больше выгод-
но, чем опасно», - завершил свое 
выступление на церемонии от-
крытия терминала Барышников 
и повязал Аушеву пионерский 
галстук.

Сергей Морозов также не 
удержался от экскурса в про-
шлое. «В борьбе за право открыть 
у себя первую в России портовую 
особую экономическую зону мы 
опередили многих конкурентов, 
- напомнил врио главы региона, - 
но одно дело - выиграть конкурс, 
совершенно другое - приступить 
к работе в условиях кризиса  
2009 года. Да, сегодня мы откры-
ваем вроде бы всего лишь склад-
ской комплекс. Но это только 
первый действующий объект 
ПОЭЗ, и вслед за ним появятся 
остальные. Так что уверен, сегод-
няшнее событие войдет не только 
в историю ПОЭЗ, но и в историю 
всей Ульяновской области!».

Добавим, что в июне в ПОЭЗ 
начнет работу предприятие еще 
одного резидента - завод по про-
изводству авиационных кабелей 
«ПРОМТЕХ-Ульяновск». Сегод-
ня уже готовая линия действу-
ет на арендованных площадях 
«Авиастара», снабжая кабелями 
ВС проекта «476». После пере-
езда в собственное здание нач-
нется их производство для SSJ-
100, МС-21, военной авиации и  
ОАО «РЖД».

Одновременно в рамках  
IV Международного авиатран-
спортного форума состоится 
торжественное открытие соб-
ственно ПОЭЗ - будет дан старт 
строительству инфраструктуры 
второй очереди зоны и пройдет 
закладка первого камня в здание 
таможенного поста. 

Денис Барышников об итогах 
проверки ПОЭЗ «Ульяновск» 
Счетной палатой РФ:

“Счетная палата 
проверила деятельность 
семи ОЭЗ и в докладе все 
факты изложила вместе, без 
уточнения, к какой из зон 
что относится. Нас касается 
только строка «удорожание 
строительства». Ответствен-
но говорю, речь идет не 
об увеличение цены, а об 
увеличении объемов про-
изводства, на что и были 
потрачены дополнительные 
средства ОАО «ОЭЗ». Добав-
лю, что за февраль - март, 
кроме СП, нас проверили 
антимонопольный комитет, 
три прокуратуры и Роспо-
требнадзор. Это нормально, 
считаю, сходили к врачу на 
медосмотр. Продолжая ме-
дицинские аналогии, наш 
диагноз - легкий насморк. 
То есть без нарушений не 
обошлось, но они крайне 

несущественны.

” 

Кирилл ШевченКо  �

Завершен первый этап 
многопланового логисти-
ческого проекта, реализуе-
мого в портовой экономи-
ческой зоне «Ульяновск» 
компанией «Т1».

Во вторник, 12 апреля, 
врио губернатора Сергей 
Морозов, генеральный ди-
ректор ООО «Т1» Мухарбек 
Аушев, гендиректор ПОЭЗ 
«Ульяновск» Денис Барыш-
ников и первый заместитель 
начальника Ульяновской 
таможни по таможенному 
режиму Олег Пахалин дали 
старт работе складского 
комплекса «Т1».

Этот складской тер-
минал одновременно яв-
ляется первым в России 
портовым терминалом, 
работающим в режиме 
свободной таможенной 
зоны, первым действую-
щим предприятием ПОЭЗ 
и первым этапом большого 
проекта компании. 

По словам Мухарбека 
Аушева, благословение на 
реализацию этого проекта 
он получил 23 июля 2012 
года от президента Влади-
мира Путина в Сочи.

Речь идет о создании 
первого в России комплек-
са технического ремонта и 
обслуживания (ТОиР) воз-
душных судов зарубежно-
го производства - Airbus и 
Boeing. 

Ангарный комплекс 
Technic ONE (англоязыч-
ное название «Т1») будет 
крупнейшим и самым со-
временным в стране. Непо-
средственно ангарная часть 
будет иметь габариты 195 
на 95 метров, при высоте до 
низа конструкций 28 мет-
ров. Внутри ангара не будет 
промежуточных колонн, 
что позволяет обслуживать 
одновременно до трех ши-
рокофюзеляжных воздуш-
ных судов типа Boeing-747 
и 777 или до 10 - 12 узко-
фюзеляжных машин типа 
Boeing-737. Можно даже 
обслужить одновременно 
два Airbus A380 - крупней-
шие в мире пассажирские 
воздушные суда. 

Немаловажно с эконо-
мической точки зрения, 
что сегодня все работы по 
ТОиР этих ВС, а ими уком-
плектованы все авиакомпа-
нии страны, за исключени-
ем Red Wings, проводятся 
за рубежом. 

Кстати, идея принадле-
жит американской корпо-
рации AAR, крупнейшему в 
США провайдеру по ТОиР, 
которая в 2011 году обра-
тилась с таким предложе-
нием к Аушеву. Под именем  
«ААР Рус» специально 
созданная им компания и 
получила статус резидента 
ПОЭЗ.

Однако впоследствии, 
после ввода экономических 
санкций, американцы выш-
ли из проекта, «ААР Рус» 

была переименована в «Т1» 
и является сегодня ис-
ключительно российской 
компанией, а проект осу-
ществляется на собствен-
ные средства Аушева, с по-
следующим привлечением 
кредитной линии Государ-
ственной корпорации «Внеш- 
экономбанк» (условия фи-
нансирования утверждены 
летом 2015 года). 

Инвестор уверен, что 
практически полностью 
свободный международ-
ный аэропорт («Ульяновск-
Восточный») с одной 
из крупнейших в мире 
взлетно-посадочной по-
лосой, всего в часе лета от 
Москвы, наличие большого 
количества высококвали-
фицированного персонала, 
в том числе с опытом и сер-
тификатами по западной 
технике, возможность, как 
резиденту ПОЭЗ, получить 
от государства практически 
бесплатно в собственность 
юридически чистый зе-
мельный участок в нужном 
месте, создаваемая за счет 
бюджета инфраструктура, 
а также налоговые и тамо-
женные преференции сде-
лают проект успешным

Инвестиции в создание 
комплекса ТОиР составят 
2,547 миллиарда рублей, а 
строительные работы нач-
нутся сразу же после окон-
чательного утверждения 
техдокументации. 

Останавливаться на 
этом Аушев не собирается. 
В декабре прошлого года 
статус резидента ПОЭЗ 
получила еще одна специ-
ально зарегистрированная 
им компания - ООО «Тер-
минал Западные ворота». 
Ее силами уже к концу  
2017 года в ПОЭЗ будет по-
строен железнодорожный 
терминал, позволяющий 
осуществлять формирова-
ние и эксплуатацию контей-
нерных поездов для прямой 
доставки и обработки кон-
тейнеризированных грузов 
между Китаем, Россией и 
странами ЕС. 

Инвесторы позициони-
руют его как «точку роста 
экономического пояса Шел-
кового пути в европейской 
части России», в результа-
те развития которой уже в 
среднесрочной перспективе 
на базе Ульяновской ПОЭЗ 
и аэропорта «Ульяновск-
Восточный» может быть 
создан крупнейший ре-
гиональный хаб в стране, 
объединяющий все виды 
транспорта - авиационный, 
железнодорожный и автомо-
бильный. В реализации этих 
планов совместно с Ауше-
вым готовы участвовать ки-
тайские партнеры, как част-
ные, так и государственные, 
например авиастроительная 
корпорация AVIC.

Как видим, складской 
комплекс - не более чем 
первый шаг на пути к реа-
лизации объемного транс-
портного проекта. 


Тем временем

Помимо основного 
торгового здания, 
вблизи гипермарке-
та Decathlon будут 
созданы детские 
игровые и спор-
тивные площадки 
общей площадью 
более 300 кв. м для 
занятий различны-
ми видами спорта. 
Рассматривается во-
прос о заливке катка 
зимой. 
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 «Мы начали работу с «Т1» практиче-
ски одновременно, - вспоминает гендирек-
тор ПОЭЗ Денис Барышников, - инвестор 
приступил к строительству терминала, а мы 
- к созданию портовой особой экономиче-
ской зоны. В итоге - де-факто Аушев опере-
дил нас на два месяца в этом очном споре-
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«Лига школьного 
предприни-
мательства» 
- проект, 
рассчитанный  
на учеников старших 
классов, лучшие из 
которых становятся 
членами лиги, 
объединяются  
в команды и 
вступают в борьбу  
за звание победителя.

деловой партнёр ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

На сайте министерства строитель-
ства, жилищно-коммунального ком-
плекса и транспорта региона опубли-
кован график проверок ИП, которые 
занимаются автоперевозками.

Штрафы  
для поставщиков  
по госконтрактам  
могут быть снижены

Минэкономразвития России 
предлагает присоединиться к об-
щественному обсуждению проек-
та соответствующего постановле-
ния. Так, если цена контракта не 
превышает 3 млн рублей, сумму 
штрафа предлагается определять 
как 3% от цены контракта. Сегод-
ня - 10%. Если цена контракта ко-
леблется в пределах от 3 млн до 
20 млн рублей - на 2%. При цене 
контракта выше 20 млн рублей, 
но не более 50 млн рублей размер 
штрафа может составить 1,5%. 
В настоящее время установле-
но только одно значение суммы 
штрафа для контрактов с ценой в 
диапазоне 3 - 50 млн рублей: 5% 
от цены контракта.

Налоговикам 
могут передать 
администрирование 
страховых взносов 

Правительство РФ одобрило 
внесение в Госдуму законопро-
ектов, направленных на передачу 
налоговым органам полномочий 
по администрированию страхо-
вых взносов на обязательное пен-
сионное, социальное и медицин-
ское страхование. Это должно 
способствовать снижению адми-
нистративной нагрузки на пла-
тельщиков. Если законодатель-
ная инициатива будет принята, 
то нововведения вступят в силу с 
1 января 2017 года. 

Контроль за НКО, 
оказывающими 
социальные услуги, 
станет строже

Министерство труда и соци-
альной защиты РФ займется раз-
работкой правовых механизмов, 
предотвращающих доступ на ры-
нок предоставления социальных 
услуг недобросовестных граждан 
и организаций, оказывающих со-
циальные услуги некачественно. 
В настоящее время законодатель-
ство предусматривает ряд мер 
поддержки социально ориенти-
рованным НКО, однако мер кон-
троля при входе НКО на рынок 
соцуслуг не разработано. Плани-
руется, что они будут созданы в 
течение текущего года.

Обновлён регламент 
ведения сервиса 
электронной записи  
на приём в налоговую

Представители налоговой из-
ложили регламент ведения ин-
терактивного сервиса «Онлайн-
запись на прием в инспекцию». 
Теперь через данный сервис 
налогоплательщик может запи-
саться на прием не только в ин-
спекции ФНС России, но и ре-
гиональные управления службы, 
выполняющие функции ИФНС. 
Воспользоваться сервисом могут 
как физические, так и юридиче-
ские лица и ИП. Записаться на 
прием в рамках одной услуги на-
логоплательщик может не более 
чем три раза в течение 14 дней.
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Азам бизнеса подростков на-
чали учить в декабре прошлого 
года - тогда в регионе стартовал 
пилотный проект «Лига школь-
ного предпринимательства». 
Его первыми участниками стали  
180 ребят из 12 школ Улья- 
новска. Сегодня за их плечами 
множество семинаров, тренингов, 
деловых игр.

- Дети прошли основной этап 
обучения. Сейчас они готовятся 
применить полученные знания 
на практике - работают над соб-
ственными проектами, защита 
которых пройдет в мае, - расска-
зывает генеральный директор ГК 
«Профессиональное развитие», 
являющейся партнером проекта, 
Ольга Разина. - Ребят интересуют 
разные сферы: и сельское хозяй-

ство, и IT-технологии, и социаль-
ные виды бизнеса. 

По словам Разиной, идеи, кото-
рые предлагают школьники, весь-
ма жизнеспособны и вполне мо-
гут быть реализованы в будущем. 
Несмотря на юный возраст, стар-
шеклассники очень ответствен-
но подходят к делу. Так, команда  
85-й школы, прежде чем начать 
работу над проектом, изучила 
бизнес своих потенциальных кон-
курентов - антикафе. Отталкива-
ясь от этого формата, они решили 
создать смарт-пространство. 

- У нас так же, как и в анти-
кафе, посетители будут платить 
только за время, но, кроме чая 
и печенья, они смогут получить 
здесь какие-то услуги, - объяс-
няет школьница Дана Кузерова. 

- Это будет креативное простран-
ство, в котором каждый молодой 
человек сможет реализовать свои 
творческие способности. Мы хо-
тим, чтобы к нам приходили люди 

с какими-то навыками и те, кто хо-
чет чему-то научиться, обменива-
лись опытом, идеями. 

Разработка бизнес-проектов у 
участников проекта «Лига школь-
ного предпринимательства» сейчас 
в самом разгаре. Чтобы вдохновить 
ребят, на этой неделе организато-
ры провели для них экскурсии на 
действующие предприятия мало-
го и среднего бизнеса Ульяновска. 
Причем ученики могли выбрать, в 
гости к кому отправиться: высоко-
технологичным предпринимате-
лям из наноцентра, представителю 
мебельной индустрии, создателю 
кузнечной мастерской, владельцу 
кондитерского цеха или к произ-
водителю резинотехнических из-
делий. 

На промышленном предпри-
ятии «ВИОН» вместе со школь-
никами побывали и журналисты 
«Ульяновской правды». Как оказа-
лось, это семейный бизнес. Компа-
нию 13 лет назад основал бывший 
работник «Авиастара» Василий 
Бражкин. Начинание мужа под-
держала супруга, взяв на себя бух-
галтерию. Помогают и сыновья. 

- Я работаю здесь с самого дет-
ства - с 12 лет. Начинал с самого 
простого: помогал грузить маши-
ны, готовить резину. К станкам 
меня подпустили только в 18 лет, 
потому что это очень опасная вещь. 
Потом я все же сам встал за пресс, - 
вспоминает Игорь Бражкин. 

Сейчас он занимает в семейной 
компании должность коммерче-
ского директора, хотя по необхо-
димости может выступить и в роли 
экспедитора, и в роли грузчика. К 
этому, предупреждает Игорь, нуж-
но быть готовым любому руково-
дителю собственного бизнеса. 

Впрочем, трудности того 
стоят. За 13 лет существования 
предприятие Бражкиных вырос-
ло из небольшого цеха в арен-
дованном помещении до целого 
мини-завода, построенного на 
приобретенном в собственность 
участке земли в промзоне Улья-
новска. Изделия ООО «ВИОН» 
применяются в автомобильной и 
химической промышленности, ма-
шиностроении, железнодорожном 
транспорте, мебельных производ-
ствах. Среди партнеров - компа-
нии «УАЗ», «Бриджстоун», санкт-
петербургский амортизаторный 
завод «ПЛАЗА».

- Начинали мы с производства 
разных маленьких колечек, кото-
рые сами же и продавали на рынке, 
а сейчас работаем под заказ. Нель-
зя сказать, что бизнес процветает, 
потому что в кризис всем тяжело, 
но мы держимся на плаву, - гово-
рит Игорь Бражкин. - Активно 
занимаемся импортозамещением. 
Недавно получили крупный за-
каз от Новороссийского мазут-
ного терминала на изготовление 
манжет. Раньше они покупали эти 
изделия за границей. При сегод-
няшнем курсе валют это невыгод-
но: разница в стоимости огромная, 
притом что качество не хуже. 

Бизнес-
погружение
Ульяновские предприниматели 
поделились историями 
своего успеха с участниками 
проекта «Лига школьного 
предпринимательства».
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Публичное Акционерное Общество «БИНБАНК» 
(сокращенное фирменное наименование: ПАО  
«БИНБАНК», ОГРН 1027700159442, ИНН 7731025412, 
КПП 775001001, местонахождение: Российская Федера-
ция, 109004, г. Москва, Известковый пер., д. 3) уведомля-
ет о том, что 08 апреля 2016 года внеочередным Общим 
Собранием акционеров ПАО «БИНБАНК»  (протокол  
№ 03 от 11 апреля 2016 г.) принято решение о реорга-
низации ПАО «БИНБАНК» в форме присоединения к 
нему Публичного акционерного общества «БИНБАНК 
Тверь» (сокращенное фирменное наименование: ПАО  
«БИНБАНК Тверь», ОГРН 1026900001765, ИНН 
6900000283, КПП 695001001, местонахождение:  
Российская Федерация, 170100, г. Тверь, ул. Володар- 
ского, д. 34). 

В результате реорганизации к ПАО «БИНБАНК»  
переходят все права и обязанности ПАО «БИНБАНК 
Тверь»,  в соответствии с передаточным актом.

Реорганизация ПАО «БИНБАНК» считается за-
вершенной в дату внесения в Единый государственный 
реестр юридических лиц записи о прекращении деятель-
ности ПАО «БИНБАНК Тверь».

Планируемый срок проведения реорганизации:   
до 01 июля 2016 года.

Организационно-правовая форма ПАО «БИНБАНК», 
к которому осуществляется присоединение: публич- 
ное акционерное общество.  

Место нахождения ПАО «БИНБАНК», к которому 
осуществляется присоединение:  Российская Федера-
ция, 109004, г. Москва, Известковый пер., д. 3. По завер-
шении реорганизации организационно-правовая фор-
ма, наименование, место нахождения и реквизиты ПАО  
«БИНБАНК» не изменятся.

Перечень банковских операций в рублях и иностран-
ной валюте, которые осуществляет и предполагает осу-
ществлять ПАО «БИНБАНК»: 

- привлечение денежных средств физических и юриди-
ческих лиц во вклады (до востребования и на определен-
ный срок); размещение привлеченных во вклады (до вос-
требования и на определенный срок) денежных средств 
физических и юридических лиц от своего имени и за свой 
счет; открытие и ведение банковских счетов физических 
и юридических лиц; осуществление переводов денежных 
средств по поручению физических и юридических лиц, 
в том числе уполномоченных банков-корреспондентов 
и иностранных банков, по их банковским счетам; инкас-
сация денежных средств, векселей, платежных и расчет-
ных документов и кассовое обслуживание физических и 
юридических лиц; купля-продажа иностранной валюты в 
наличной и безналичной формах; выдача банковских га-
рантий; осуществление переводов денежных средств без 
открытия банковских счетов, в том числе электронных 
денежных средств (за исключением почтовых перево-
дов); привлечение во вклады и размещение драгоценных 
металлов, осуществление других операций с драгоцен-
ными металлами в соответствии с законодательством  
Российской Федерации.

Печатным изданием, в котором будет опублико-
вана информация о существенных фактах (событиях, 
действиях), затрагивающих финансово-хозяйственную 
деятельность ПАО «БИНБАНК», является газета «Из-
вестия». ПАО «БИНБАНК» размещает  информацию 
о существенных фактах (событиях, действиях) так-
же на своем официальном сайте в информационно-
телекоммуникационной сети Интернет www.binbank.ru в 
срок, не превышающий трех дней с момента наступления 
указанных фактов (событий, действий).

Кредитор ПАО «БИНБАНК» - физическое лицо в 
связи с реорганизацией ПАО «БИНБАНК» вправе по-
требовать досрочного исполнения соответствующего 
обязательства, а при невозможности досрочного исполне-
ния - прекращения обязательства и возмещения убытков, 
если такое обязательство возникло до даты опубликова-
ния ПАО «БИНБАНК» в печатном издании, предназна-
ченном для опубликования сведений о государственной 
регистрации юридических лиц (в журнале «Вестник го-
сударственной регистрации»), сообщения о принятом ре-
шении о реорганизации ПАО «БИНБАНК».

Кредитор ПАО «БИНБАНК» - юридическое лицо в 
связи с реорганизацией ПАО «БИНБАНК» вправе по-
требовать досрочного исполнения или прекращения со-
ответствующего обязательства и возмещения убытков, 
если такое право требования предоставлено юридиче-
скому лицу в соответствии с условиями заключенного с 
ПАО «БИНБАНК» договора.

Указанные выше требования направляются креди-
торами ПАО «БИНБАНК» в письменной форме в тече-
ние 30 дней с даты опубликования ПАО «БИНБАНК» 
в печатном издании, предназначенном для опублико-
вания сведений о государственной регистрации юри-
дических лиц (в журнале «Вестник государственной 
регистрации»), сообщения о принятом решении о реорга-
низации ПАО «БИНБАНК» по месту нахождения ПАО  
«БИНБАНК»: Российская Федерация, 109004, г. Москва,  
Известковый пер., д. 3.

Удовлетворение требований кредиторов будет произ-
водиться ПАО «БИНБАНК» в порядке и сроки, установ-
ленные действующим законодательством Российской 
Федерации.Р
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В области 
приступили  
к весеннему 
севу.

Андрей КОрЧАГИн �

Девятого апреля в администрации 
МО «Ульяновский район» под руко-
водством врио губернатора Сергея 
Морозова прошло заседание регио-
нального штаба по подготовке и про-
ведению весенних полевых работ.

Уже на следующий день первыми 
в регионе к ним  приступили фермеры 
Сенгилеевского района. 

Как начался сев подсолнечника и 
однолетних культур, корреспонденты 
«Ульяновской правды» увидели соб-
ственными глазами, посетив 12 апре-
ля ООО «Шиловское».

- У нас здесь земля особенная, 
каменистая, - пояснил директор ком-
пании Александр Цепцов. - Везде, 
например в той же соседней Тушне, 
в полях еще снег лежит. Ведь у них 
почва - чернозем, а у нас здесь ще-
бенка. Вот мы и начинаем сев раньше 
остальных.

Однако есть у шиловской земли и 
свои минусы. Из-за чрезмерной каме-
нистости очень важно в такой почве 
наличие влаги. Как отмечают мест-
ные жители, сеять надо, когда влаги 
в почве достаточно. Если же упустить 
время, то все весенние сельскохозяй-
ственные труды могут оказаться на-
прасными.

В этом году ответственная мис-
сия - сеять в Шилове подсолнечник -  
доверена Геннадию Луконину.

- Земля хорошо отходит, значит, 
влаги в почве достаточно и сеем мы 
вовремя, - говорит он. - Этого момента 
мы ждали с нетерпением, ведь именно 
на севе все и зарабатывают. Технику 
подготовили. Засеять подсолнечни-
ком необходимо 600 гектаров. На вы-
полнение этой задачи уйдет примерно 
две недели. Но я уверен, что с работой 
мы справимся.

Общая площадь пашни ООО 
«Шиловское» - 3428 гектаров. Почти 
половина этих земель - около 1500 
гектаров - будет засеяна зерновыми 
культурами. На 600 гектарах посадят 
подсолнечник. 1000 гектаров будет за-

сеяна однолетними культурами.
- У нас в хозяйстве 1040 голов 

крупного рогатого скота, - рассказы-
вает Александр Цепцов. - Чтобы его 
кормить, мы и засаживаем значитель-
ную часть наших площадей однолет-
ними травами. Например, овсом. Его 
урожайность составляет 55 - 60 цент-
неров с гектара. Однако собственными 
кормами не всегда удается покрывать 
потребности. Особенно не хватает нам 
фуража. Приходится закупать.

Собственных средств фермерам, 
как правило, на все не хватает. И здесь 
весомую помощь оказывают погек-
тарные субсидии.

- В этом году мы получили та-
кой помощи более чем на миллион 
рублей, - признался директор ООО. 
- Так, например, из федерального 
бюджета нам поступило 920 тысяч 
рублей, а из регионального - еще 160 
тысяч рублей. Все эти деньги пошли 
по целевому назначению - на заго-
товку топлива, закупку минеральных 
удобрений, на средства защиты и на 
запчасти. В дальнейшем источником 
финансирования для нас останется 
только продажа молока. В месяц мы 
продаем его примерно на два мил-
лиона рублей. Эти деньги пойдут на 
выплату зарплаты, погашение нало-
гов, оплату электроэнергии, закупку  
запчастей…

Стоит отметить, что работают в 
ООО «Шиловское» исключительно 
местные жители. Доярками, механи-
заторами, специалистами в хозяйстве 
трудятся около 100 человек.

В остальных сельских муниципа-
литетах Ульяновской области посев-
ная кампания начнется чуть позже. 
Как пояснили нам в региональном 
министерстве сельского, лесного хо-
зяйства и природных ресурсов, в те-
кущем году общая посевная площадь 
в сельскохозяйственных предприяти-
ях области должна составить не ме-
нее 974,5 тысячи гектаров. При этом 
яровой сев планируется провести на 
площади более 600 тысяч гектаров. 
Наибольшая доля - 291,14 тысячи 
гектаров - будет отдана под посев зер-
новых и зернобобовых культур. 

Кстати, всего на сев будет потра-
чено 61,84 тысячи тонн семян яровых 
зерновых и зернобобовых культур.

Подсолнечник планируется раз-
местить на площади 205,46 тысячи 
гектаров. Кормовые культуры займут 
149,9 тысячи гектаров. Сахарной све-
клой засеют 12,6 тысячи. Картофелем 
- 1,75 тысячи, овощами - 1,25 тысячи 
гектаров.

Раньше всех  
сеют на щебёнке

974,5  
 
 
тысячи геКтАрОВ  
дОлжНА сОстАВить 
пОсеВНАя плОщАдь  
В сельсКОхОзяй-
стВеННых  
предприятиях региОНА.  
при этОм ярОВОй сеВ  
плАНируется прОВести  
НА плОщАди бОлее  
600 тысяч геКтАрОВ. 

Сейчас во многих сельских районах 
ведется подкормка озимых культур. 
К этому виду весенних сельскохозяй-
ственных работ приступили фермеры 
Вешкаймского, Инзенского, Мелекес-
ского, Новомалыклинского, Новоспас-
ского, Николаевского, Старомайнского, 
Сурского, Ульяновского и Цильнинско-
го районов. Подкормка выполняется с 
помощью 11 наземных агрегатов и трех 
самолетов. По состоянию на 7 апре-
ля озимые культуры подкормлены на  
19 тысячах 414 гектарах, что составляет 
7,5 процента от всей посевной площади.

Стоит отметить, что в прошлом году 
в регионе было посеяно озимых зерно-
вых культур на площади 266 тысяч 560 
гектаров. Так, например, озимой пше-
ницей засеяно 236 тысяч 720 гектаров, а 
озимой рожью - 28,74 тысячи.

По данным мониторинга, 48,3 про-
цента посевов озимых находятся в 
хорошем состоянии, 35,1 процента 
- в удовлетворительном состоянии и  
4,2 процента - в неудовлетворительном. 
Гибель озимых в связи с летне-осенней 
засухой зафиксирована на площади  
12 тысяч гектаров. А 9,3 процента  
озимых посевов не взошли.
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Уведомление кредиторов  
о принятом решении  
о реорганизации 
Публичного Акционерного  
Общества «БИНБАНК»  
ПАО «БИНБАНК» 
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Пульс 
регионов
УльянОвск

УФА

Нижний Новгород

Ульяновск

Казань

Киров

Пермь

Уфа

Оренбург

Самара

Пенза

Саранск

Саратов

Ижевск

Йошкар-Ола

Чебоксары

В Республике Башкортостан будет 
реализован пилотный проект фор-
мирования модели мониторинга 
стоимости строительных ресур-
сов. Об этом на недавней конфе-
ренции «Строительство - драйвер 
экономического развития страны» 
в Уфе объявил заместитель ми-
нистра строительства и жилищно-
коммунального хозяйства России 
Хамит Мавлияров.
- Башкортостан лидирует по многим 
показателям в области строитель-
ства. На примере этого региона мы 
хотим отработать схему сбора ин-
формации о стоимости строительных 
ресурсов от предприятий и затем ти-
ражировать этот опыт на всю страну, 
- сообщил чиновник.
По словам Мавлиярова, в стране 
назрела перемена системы расчета 
стоимости строительных материа-
лов, которая используется при со-
ставлении смет. Сейчас применяется 
база цен 2001 года с соответствую-
щими индексами. К 2018 году заказ-
чики и подрядчики должны получить 
новые нормы с ценами IV квартала 
2016 года, что позволит составлять 
более точные сметы. Сбором данной 
информации будут заниматься Фе-
деральный центр ценообразования 
в строительстве и промышленности 
стройматериалов при Минстрое РФ 
и его региональные подразделения. 
Новую схему мониторинга планиру-
ется первоначально отработать на 
площадке филиала ФАУ «ФЦЦС» в 
Башкортостане. 
- Данная тема очень важна для нас. 
Республика ежегодно осваивает 
большие объемы социального строи-
тельства, при этом не менее полови-
ны объектов требует перерасчета по 
смете: то проект оказался «сырым», 
то заложенные цены не соответству-
ют реальности. В результате бюджет 
несет дополнительные нагрузки, что-
бы сдать запланированные объек-
ты, - отметил заместитель премьер-
министра правительства Республики 
Башкортостан Владимир Нагорный.

4,8  
млрд рУблей ПринеслО 
в бюджет УльянОвскОй 
ОблАсти УПрАвление 
гОссОбственнОстью в 2015 
гОдУ. ПлАнОвые ПОкАзАтели 
ПеревыПОлнены нА 0,5%,  
или нА 12,2 млн рУблей.

нижний 
нОвгОрОд

В Городецком районе Нижегород-
ской области открылся десятый по 
счету бизнес-инкубатор. По словам 
и.о. министра промышленности, тор-
говли и предпринимательства регио-
на Максима Черкасова, несмотря на 
завершение федерального проекта 
строительства бизнес-инкубаторов, 
в Нижегородской области про-
грамму решено продолжать. Новые 
учреждения создаются на средства 
областного бюджета в сотрудниче-
стве с крупным бизнесом (например, 
в Городце - при поддержке Ростеле-
кома) и районными администрация-
ми. Такой подход, по мнению Черка-
сова, позволяет приблизить работу 
компаний-резидентов к специфике и 
нуждам районов.

На Казанском оптико-механическом 
заводе дан старт производству 
«Стелла-К», занимающемуся вы-
пуском новейшего бортового ком-
плекса обороны «Президент-С» от 
переносных зенитно-ракетных ком-
плексов. Этим комплексом осна-
щен весь летный отряд, который 
перевозит первых лиц страны. Про-
изводство рассчитано на выпуск 100 
комплексов в год. Холдинг «Верто-
леты России» планирует оснастить  
БКО «Президент-С» экспортные 
версии многоцелевых вертолетов 
Ми-171Ш и Ми-17-В5, тяжелого 
транспортного Ми-26Т2 и ударных 
Ми-28НЭ и Ка-52. Благодаря этому 
вертолеты станут недосягаемыми 
для ПЗРК и ракет класса «воздух-
воздух». 

кАзАнь

Пермь

В Перми появится новый произво-
дитель безалкогольной продукции. 
В состав группы предприятий «Тенто-
риум» вошел завод безалкогольных 
напитков. На стадии запуска планиру-
ется выпуск шести видов продукции. 
К концу лета 2016 года планируется 
достичь объемов выпуска в размере 
500 тыс. бутылок в месяц, а после вы-
хода на полную мощность - порядка  
15 млн бутылок, рецептура которых бу-
дет максимально приближена к составу 
напитков 60-х годов прошлого века. 

ижевск

3746  
ижевчАн числятся ОФициАльнО 
безрАбОтными ПО дАнным  
нА 1 АПреля. гОд нАзАд в этО же 
время нА бирже трУдА стОяли  
2850 челОвек. тАким ОбрАзОм, 
в течение гОдА кОличествО 
безрАбОтных УвеличилОсь нА 31,43%. 

За реваншем -  
в Саранск
Мордовия принимает 
полуфинал соревнований 
WorldSkills Russia в ПФО.

Яна Крапивина �

13 апреля в столице республики стар-
товал окружной этап Национального 
чемпионата «Молодые профессионалы» 
(WorldSkills Russia) Приволжского феде-
рального округа. Он продлится четыре дня. 
Соревнования по 26 компетенциям среди 
более 200 участников пройдут на площад-
ках «Технопарк Мордовия» и спортивном 
комплексе «Мордовия». Победители полу-
финала получат возможность представить 
сборную федерального округа на финале 
чемпионата, который пройдет с 23 - 27 мая в 
подмосковном Красногорске.

В числе претендентов на эту награду и 
16 ульяновцев. Право представлять регион в 
ПФО они завоевали в ходе областного этапа 
в феврале этого года. Напомним, конкурсные 
испытания были организованы по 18 компе-
тенциям, среди которых были и новые - экс-
плуатация сельскохозяйственных машин, 
сухое строительство и штукатурные работы, 
сетевое и системное администрирование, до-
школьное воспитание и преподавание в млад-
ших классах. По словам министра образова-
ния и науки Ульяновской области Екатерины 
Убы, для проведения чемпионата были за-
действованы площадки не только профессио-
нальных образовательных организаций, но и 
социальных партнеров соревнований. 

- Региональный этап собрал 146 участни-
ков - студентов профессиональных образо-
вательных организаций и молодых рабочих 
предприятий в возрасте до 23 лет. Все они 
- победители отборочного этапа, который 
прошел на уровне каждой профессиональной 
образовательной организации Ульяновской 
области, - объясняет Екатерина Уба. - Экс-
пертная группа была представлена профес-
сионалами своего дела - мастерами производ-
ственного обучения, преподавателями ссузов 
и вузов, потенциальными работодателями, 
социальными партнерами - всего более 300 
человек. Именно они оценивали участников 
регионального этапа и готовили его победи-
телей к окружному. 

Накануне отъезда в Саранск с членами 
сборной ульяновской команды встретился 
врио губернатора Сергей Морозов. Он по-
желал ребятам удачи, напомнив, что за время 
проведения чемпионата WorldSkills в Рос-
сии ульяновцы успели проявить себя. Так, в 
2013 году Дмитрий Милюткин стал лучшим 
в стране в специальности «Автомеханика», а 
годом позже Нина Нюркина - в компетенции 
«Сестра-сиделка». Кроме того, в 2015 году 
ульяновец Евгений Пелипенко стал победи-
телем окружного этапа чемпионата. 

А вот студенту Ульяновского профес-
сионально-педагогического колледжа Ни-
колаю Буранову в прошлом году до победы 
не хватило совсем чуть-чуть, поэтому на ны-
нешних соревнованиях он планирует взять 
реванш:

- В соревнованиях WorldSkills я прини-
маю участие уже второй год. В 2015 году на 
региональных соревнованиях я вошел в чис-
ло призеров. Тогда на полуфинале в Самаре 
я был только участником, но это дало воз-
можность оценить свои силы. В 2016 году я 
достиг своей цели и стал победителем регио-
нального этапа, постараюсь достойно пред-
ставить наш край на полуфинале в Саранске, 
- говорит Буранов.
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С января в России изменится 
система оплаты за свет, воду и теп-
ло. Из схемы собственник - управ-
ляющая компания - поставщик ис-
чезнет УК как посредник. 

Власти надеются, что это помо-
жет снизить критический уровень 
долгов, которые накопили управ-
ляющие компании перед постав-
щиками. Да и потребители должны 
будут стать более ответственными: 
ведь теперь магнитами на счетчи-
ках или неверными показаниями 
они будут подставлять не безли-
кую УК, а собственных соседей.

Шестая версия закона
До того как закон вступит в 

силу, осталось практически полго-
да. Но до сих пор от федерального 
центра для регионов нет подроб-
ных методик по особенностям ра-
боты прямых договоров. 

Ульяновские эксперты замеча-
ют, что закон должны подкрепить 
не менее десяти дополнительных 
нормативно-правовых актов. Их 
тоже только еще предстоит раз-
работать. На следующей неделе в 
Ульяновске будет создана рабочая 
группа, которая сформулирует 
предложения по законопроекту от 
нашего региона.

«Если буквально не прописать 
заново весь механизм прямого або-
нирования, до мелочей, он так и не 
решит проблему долгов за обще-
домовые нужды, и закон так и не 
заработает, то есть не принесет за-
думанного эффекта, - комментиру-
ет председатель комитета по ЖКХ 
областного парламента Геннадий 
Антонцев. - Поэтому на днях мы 
обращаемся в федеральный центр 
с просьбой ускорить выдачу ме-
тодик и собираем собственную 
рабочую группу для проработки 
проблемных вопросов реформы. С 
момента появления законопроекта 
существует уже пять его версий, 
мы поработаем над шестой».

Если брать общероссийскую 
статистику, управляющие компа-
нии накопили триллион рублей 
долгов перед ресурсниками. 

В четверг, 14 апреля, на заседа-
нии комитета по жилищной поли-
тике в ульяновском Законодатель-
ном собрании пытались посчитать, 
сколько же долгов по ЖКХ на-
копилось в нашем регионе, откуда 
они взялись и что с ними делать. 
Структуру образования задолжен-
ностей необходимо понять, чтобы 
внести такие изменения в зако-
нопроект, которые позволили бы 
остановить их рост.

Долги управляющих компаний 
перед ресурсниками стали стре-
мительно расти с тех самых пор, 
как правительство перестало суб-
сидировать выпадающие доходы 
- доходы, недополученные постав-
щиком света, воды или тепла по 

вине управляющей компании. За 
последние пять лет в Ульяновской 
области происходит прирост долга: 
от 14 до 28 процентов ежегодно.

Кроме отмены субсидий, про-
фильное министерство называет 
еще около десяти на то причин. 
Среди них: отрицательное отно-
шение людей к реформам в сфере 
ЖКХ и отказ платить как про-
тест; неспособность справиться с 
сезонным увеличением оплаты: 
расторжение договоров между ре-
сурсниками и УК; недостаточное 
взаимодействие между управляю-
щими компаниями и государ-
ственными органами, например, 
системой судебных приставов; не-
прозрачность деятельности управ-
ляющих компаний.

какая разница?
Накопленную на сегодняшний 

момент задолженность можно на-
звать «мертвой» в том смысле, что 
она, такая огромная, вряд ли когда-
то будет погашена. А исправлять 
прошлые управленческие ошибки 

за счет собственников никто не 
рискнет. После того как из системы 
будет исключено промежуточное 
звено, законодатели надеются если 
не решить проблему накопивше-
гося долга, то хотя бы остановить 
дальнейший его рост.

Сегодня некоторые улья-
новские дома уже перешли на пря-
мое абонирование с поставщиком 
ресурса. Так полтора года работает 
«Ульяновскэнерго». Представи-
тель компании привел статистику: 
если раньше они получали от УК 
около семидесяти процентов платы 
за потребленный ресурс, то сейчас 
непосредственно от потребителей 
получают от 90 до 99 процентов.

Когда управляющие компа-
нии не отвлекаются на сбор платы 
за поставляемые ресурсы, работу 
с должниками за тепло, воду, водо-
отведение и поиск средств на по-
крытие кассовых разрывов, они бо-
лее внимательно относятся к своим 

прямым обязанностям. Практика 
показывает, что там, где контро-
лированием счетчиков занимают-
ся сами жители, то есть ЖСК и 
ТСЖ, проблема ОДН стоит не так 
остро, и у дома не копится столько 
долгов. Жители, которые посто-
янно занимаются этим вопросом, 
начинают понимать, что своевре-
менная оплата ресурсов напрямую 
связана с качеством этих ресурсов. 
Ведь именно на деньги абонентов 
ежегодно ремонтируются сети. Не 
будет тарифной выручки - будут 
аварии и отключение жизненно не-
обходимых света, воды и тепла.

К моменту вступления закона в 
силу собственникам нужно подго-
товиться к новой форме расчетов 
за коммунальные услуги: разница 
между показаниями общедомовых 
приборов учета и совокупностью 
квартирного потребления будет 
делиться на всех собственников 
пропорционально занимаемой 
площади жилья. «За ОДН должны 
платить собственники», - увере-
ны поставщики ресурсов. Власти 

сегодня обеспокоены тем, чтобы 
новый механизм расчета не привел 
к значительному росту платежей 
граждан. Именно поэтому так важ-
но до конца детально проработать 
закон.

Пока единственный рецепт, ко-
торый предлагают собственникам, 
чтобы свести к нулю потери, - это 
по-хозяйски относиться к своему 
жилью в полном смысле этого сло-
ва. На домах, которые уже сегодня 
решением собственников перешли 
на прямое абонирование, можно 
увидеть такое объявление: «Если 
ты украл на своем приборе учета, 
то заплатишь на общедомовом».

Для тех, на кого подобные вну-
шения не действуют, будут про-
думывать эффективную систему 
наказания: вводить новые штраф-
ные санкции за некорректное по-
требление или отсутствие прибо-
ров учета. Есть предложения даже 
предусмотреть уголовную статью.
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Автономная некоммерческая организация «Центр содействия развитию и продви-
жения творческого потенциала в сфере дизайна, архитектуры и прикладного искусства 
«Туча» сообщает о продолжении деятельности в 2016 году и сообщает, что на балансе 
организации имущества нет, поступления денежных средств и имущества в 2015 году 
составили менее 3 млн рублей, от иностранного источника поступлений не было. 

Информация о перерасчете пенсий отдельным 
категориям пенсионеров Министерства обороны 

Российской Федерации
С 1 апреля 2016 года в соответствии с п. 1 ста-

тьи 4 Федерального закона Российской Федерации  
от 29.12.2915 года № 385-ФЗ размеры социальных 
пенсий, предусмотренных ст. 18 Федерального за-
кона от 15.12.2001 года № 166-ФЗ, индексируются 
на коэффициент, равный 1,04. 

В связи с этим на основании части первой 
статьи 46 и части второй статьи 49 Закона Россий-
ской Федерации от 12 февраля 1993 года № 4468-1 
«О пенсионном обеспечении лиц, проходивших во-
енную службу, службу в органах внутренних дел, 
Государственной противопожарной службе, органах 
по контролю за оборотом наркотических средств и 
психотропных веществ, учреждениях и органах 
уголовно-исполнительной системы, и их семей» 
будут пересчитаны надбавки, увеличения и повы-
шения из расчетного размера пенсии 4959,85 рубля 
отдельным категориям пенсионеров (участники 
и инвалиды Великой Отечественной войны, вете-
раны боевых действий, инвалиды I группы, лица, 
достигшие возраста 80 лет, пенсионеры, имеющие 
на своем иждивении несовершеннолетних детей и 
др.). 

В апреле 2016 года пенсии указанной катего-
рии граждан будут выплачены в новых размерах.    
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Публичное Акционерное 
Общество «БИНБАНК» (со-
кращенное фирменное наиме-
нование: ПАО «БИНБАНК», 
ОГРН 1027700159442, ИНН 
7731025412, КПП 775001001, 
местонахождение: Российская 
Федерация, 109004, г. Москва, 
Известковый пер., д. 3) уве-
домляет о том, что 08 апреля 
2016 года внеочередным Об-
щим Собранием акционеров 
ПАО «БИНБАНК»  (протокол 
№ 02 от 11 апреля 2016 г.) при-
нято решение о реорганизации 
ПАО «БИНБАНК» в форме 
присоединения к нему Публич-
ного акционерного общества  
«БИНБАНК Смоленск» (со-
кращенное фирменное наимено-
вание: ПАО «БИНБАНК Смо-
ленск», ОГРН 1026700000073, 
ИНН 6730012151, КПП 
673201001, местонахождение: 
Российская Федерация, 214000, 
г. Смоленск, ул. Ленина, д. 13а), 
Публичного акционерного об-
щества  «БИНБАНК Сургут» 
(сокращенное фирменное наи-
менование: ПАО «БИНБАНК 
Сургут», ОГРН 1028600002749, 
ИНН 8602190057, КПП 
860201001,  местонахожде-
ние: Российская Федерация, 
628416, Тюменская область, 
ХМАО - Югра, г. Сургут,  
ул. Дзержинского, д. 11) и Пу-
бличного акционерного обще-
ства коммерческий банк «КЕДР» 
(сокращенное фирменное наи-
менование: ПАО КБ «КЕДР», 
ОГРН 1022400000655, ИНН 
2451001025, КПП 246601001, 
местонахождение: Российская 
Федерация, 660049, г. Красно-
ярск, ул. Ленина, д. 37, пом. 6), 
далее именуемые Присоединяе-
мые банки.

В результате реорганизации 
к ПАО «БИНБАНК»  переходят 
все права и обязанности При-
соединяемых банков,  в соответ-
ствии с передаточными актами.

 Реорганизация ПАО  
«БИНБАНК» считается завер-
шенной в дату внесения в Еди-
ный государственный реестр 
юридических лиц записи о пре-
кращении деятельности При-
соединяемых банков.

Планируемый срок проведе-
ния реорганизации:  до 01 июля 
2016 года.

Организационно-правовая 
форма ПАО «БИНБАНК», к 
которому осуществляется при-
соединение:  публичное акцио-
нерное общество.  

Место нахождения ПАО 
«БИНБАНК», к которому осу-
ществляется присоединение:  
Российская Федерация, 109004, 
г. Москва, Известковый пер.,  
д. 3. По завершении реорганиза-
ции организационно-правовая 
форма, наименование, место 
нахождения и реквизиты ПАО 
«БИНБАНК» не изменятся.

Перечень банковских опе-
раций в рублях и иностранной 
валюте, которые осуществляет 
и предполагает осуществлять 
ПАО «БИНБАНК»: 

- привлечение денежных 
средств физических и юриди-
ческих лиц во вклады (до вос-
требования и на определенный 
срок); размещение привлечен-
ных во вклады (до востребова-
ния и на определенный срок) 
денежных средств физических 
и юридических лиц от своего 
имени и за свой счет; открытие 
и ведение банковских счетов 
физических и юридических 
лиц; осуществление переводов 
денежных средств по поруче-

нию физических и юридических 
лиц, в том числе уполномочен-
ных банков-корреспондентов и 
иностранных банков, по их бан-
ковским счетам; инкассация де-
нежных средств, векселей, пла-
тежных и расчетных документов 
и кассовое обслуживание фи-
зических и юридических лиц; 
купля-продажа иностранной 
валюты в наличной и безналич-
ной формах; выдача банковских 
гарантий; осуществление пере-
водов денежных средств без от-
крытия банковских счетов, в том 
числе электронных денежных 
средств (за исключением почто-
вых переводов); привлечение во 
вклады и размещение драгоцен-
ных металлов, осуществление 
других операций с драгоценны-
ми металлами в соответствии с 
законодательством Российской 
Федерации.

Печатным изданием, в ко-
тором будет опубликована 
информация о существенных 
фактах (событиях, действиях), 
затрагивающих финансово-
хозяйственную деятельность 
ПАО «БИНБАНК», являет-
ся газета «Известия». ПАО 
«БИНБАНК» размещает  ин-
формацию о существенных 
фактах (событиях, действи-
ях) также на своем официаль-
ном сайте в информационно-
телекоммуникационной сети 
Интернет www.binbank.ru в срок, 
не превышающий трех дней с 
момента наступления указанных 
фактов (событий, действий).

Кредитор ПАО «БИН-
БАНК» - физическое лицо в 
связи с реорганизацией ПАО 
«БИНБАНК» вправе потребо-
вать досрочного исполнения со-
ответствующего обязательства, а 
при невозможности досрочного 
исполнения - прекращения обя-
зательства и возмещения убыт-
ков, если такое обязательство 
возникло до даты опубликова-
ния ПАО «БИНБАНК» в печат-
ном издании, предназначенном 
для опубликования сведений о 
государственной регистрации 
юридических лиц (в журнале 
«Вестник государственной ре-
гистрации»), сообщения о при-
нятом решении о реорганизации 
ПАО «БИНБАНК».

Кредитор ПАО «БИНБАНК» 
- юридическое лицо в связи с 
реорганизацией ПАО «БИН-
БАНК» вправе потребовать до-
срочного исполнения или пре-
кращения соответствующего 
обязательства и возмещения 
убытков, если такое право тре-
бования предоставлено юриди-
ческому лицу в соответствии с 
условиями заключенного с ПАО 
«БИНБАНК» договора.

Указанные выше требования 
направляются кредиторами 
ПАО «БИНБАНК» в письмен-
ной форме в течение 30 дней 
с даты опубликования ПАО 
«БИНБАНК» в печатном из-
дании, предназначенном для 
опубликования сведений о го-
сударственной регистрации 
юридических лиц (в журна-
ле «Вестник государственной 
регистрации»), сообщения о 
принятом решении о реорга-
низации ПАО «БИНБАНК» 
по месту нахождения ПАО 
«БИНБАНК»: Российская Фе-
дерация, 109004, г. Москва, Из-
вестковый пер., д. 3.

Удовлетворение требований 
кредиторов будет производить-
ся ПАО «БИНБАНК» в поряд-
ке и сроки, установленные дей-
ствующим законодательством 
Российской Федерации.
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Уведомление кредиторов  
о принятом решении  
о реорганизации 
Публичного Акционерного Общества 
«БИНБАНК»  ПАО «БИНБАНК» 

Ульяновская региональная общественная организация по сохранению традиций 
русского народа «Троицкая Община Симбирской Земли» сообщает о продолжении 
деятельности в 2016 году и сообщает, что на балансе организации имущества нет, по-
ступления денежных средств и имущества в 2015 году составили менее 3 млн рублей, 
от иностранного источника поступлений не было. 

Ульяновская региональная общественная организация «Спортивная федерация 
«Пауэрлифтинг» сообщает о продолжении деятельности в 2016 году и сообщает, что 
на балансе организации имущества нет, поступления денежных средств и имущества 
в 2015 году составили менее 3 млн рублей, от иностранного источника поступлений 
не было. 

В «Ульяновской правде» № 48 (23.881) от 14.04.2016 г. на стр. 2 правильно следует читать: «За-
конодательное Собрание Ульяновской области Постановление 31.03.2016 г. Ульяновск № 263/50-5 
«О внесении изменения в постановление Законодательного Собрания Ульяновской области  
«Об утверждении Перечня должностей государственной гражданской службы Ульяновской об-
ласти в Законодательном Собрании Ульяновской области, при замещении которых государствен-
ные гражданские служащие Ульяновской области обязаны представлять сведения о своих доходах, 
расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, 
расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и не-
совершеннолетних детей».
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«Мёртвые» миллиарды
Остановит ли переход на прямое абонирование 
рост долгов за коммуналку?
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Ульяновск перейдёт  
на прямые выплаты пособий
Пилотный проект ФСС РФ стартует 
в регионе с первого июля. 

Дарья СуДарева �

Соответствующий приказ Фонда социального страхования 
был утвержден в 2012 году. За это время пилотный проект начал 
реализовываться в 14 регионах. С 1 июля, помимо Ульяновской 
области, к ним добавятся еще 5 регионов: Брянская, Калужская, 
Калининградская, Липецкая области и Республика Мордовия. 

Работник + работодатель + ФСС = пособие
Так в чем же суть нововведений и отличие их от уже действующей 

так называемой «зачетной системы»? Старая система предполагает, 
что при возникновении страхового случая работодатель обязан 
выплатить пособия из собственного кармана и только после этого 
обратиться в ФСС для возмещения денежных средств. Теперь Фонд 
социального страхования будет платить застрахованным гражданам 
напрямую.

«Главными целями пилотного проекта являются защита 
социальных плат застрахованных лиц и упорядочивание отношений 
по оплате страховых взносов, - пояснил и.о. управляющего УРО 
ФСС Сергей Фролов. - Возникают различного рода ситуации, 
когда оплаты не поступают или задерживаются. Плюс ко всему 
в соответствии с трудовым законодательством оплата пособий 
происходит в день выплаты аванса либо заработной платы. С 1 июля 
выплаты будут происходить по мере получения документов». 

Так, согласно нововведениям в социальной сфере, в системе 
начисления выплаты пособия появится три участника - 
застрахованное лицо (работник), страхователь (работодатель) и 
региональное отделение ФСС. 

Виды выдаваемых пособий остались прежними - это пособия по 
беременности и родам, по временной нетрудоспособности, связанные 
с несчастным случаем на производстве, при постановке на учет в 
ранние сроки беременности, при рождении ребенка, ежемесячные 
пособия по уходу за ребенком, а также оплата дополнительного 
отпуска пострадавшему при его лечении в санаторно-курортном 
учреждении. 

Пособие вовремя
Работник должен предоставить листок нетрудоспособности 

и определенный перечень документов в бухгалтерию своей 
организации и написать заявление, утвержденное приказом ФСС. 
Далее работодатель обязан передать перечень документов в ФСС в 
течение пяти дней. «Документы представляются двумя способами. 
Крупные организации численностью свыше 25 человек должны 
будут предоставить реестр сведений в электронном виде, менее 25 - в 
бумажном и в электронном виде. С момента получения правильного 
пакета документов региональное отделение в течение 10 дней 

назначает и выплачивает пособия непосредственно на лицевые 
счета застрахованных лиц. Тем самым сокращается срок выплаты 
пособия», - прокомментировала начальник отдела проверок Анна 
Красильникова. Стоит учесть, что 10 дней начинают считаться от 
момента подачи в ФСС правильно оформленных документов. При 
получении бумаг с ошибками региональное ведомство выставляет 
работодателю извещение, на которое работодатель в свою очередь 
должен ответить в пятидневный срок. Поэтому очень важно 
правильно оформить все документы.

Другие субъекты помогут
Специалисты отмечают, что сейчас бытует ошибочное мнение, 

что раз фонд переходит на прямые выплаты, то работодатели 
могут самоустраниться. «Это ошибка. Для работников фактически 
ничего измениться не должно, они как приносили листок в 
отдел кадров, так и должны приносить, добавилась лишь форма-
заявление. Законодательство, по которому назначается пособие, не 
изменилось», - рассказала Анна Красильникова. 

Перед началом пилотного проекта работодатели должны 
сформировать отчетность и провести работу по информированию 
своих сотрудников. Особое внимание нужно уделить женщинам, 
которые уже получают пособия по уходу за ребенком. Помощь 
по информированию окажет и сам ФСС. Как рассказал и.о. 
управляющего УРО ФАСС Сергей Фролов, в скором времени 
планируется проведение семинаров с бюджетными учреждениями и 
бизнес-сообществом. Также при возникновении вопросов граждане 
могут позвонить по телефонам «горячей линии» пилотного проекта 
(24-87-01 и 24-86-62) или же задать вопрос на официальном 
сайте ведомства. «На сегодняшний день мы определяемся с 
организационно-штатными мероприятиями, готовим сотрудников. 
Нам помогают те субъекты, которые давно работают по данной 
системе. Момент привыкания и становления будет, мы его не 
избежим. Но надеемся, что в скором времени эта масштабная 
реформа будет введена по всей стране», - отметил Фролов.
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Развитием 
санаторно-
курортной 
отрасли 
в области 
займется 
госкорпорация.

анна Тищенко �

В условиях затянувшегося 
экономического кризиса регионы 
стараются отыскать новые пути 
развития всех отраслей народно-
го хозяйства. При реализации ме-
дицинских и туристических услуг 
важная роль при этом отводит-
ся лечебно-профилактическим 
учреждениям. 

Им и было посвящено сове-
щание, которое провел врио гу-
бернатора Ульяновской области 
Сергей Морозов 12 апреля на 
базе санатория «Итиль». 

По следам Госсовета
Необходимость развития 

санаторно-курортного ком-
плекса в этом году была озву-
чена на федеральном уровне. 
Российский союз туриндустрии 
признал, что в сложивших-
ся экономических условиях 
именно этот  туристический 
формат должен являться при-
оритетным со стороны как го-
сударства, так и  субъектов. На 
прошлой неделе ульяновская 
делегация во главе с Сергеем 
Морозовым и начальником 
Главного управления труда, за-
нятости и социального благо-
получия региона Екатериной 
Смородой приняли участие в 
совещании президиума Гос-
совета РФ, где был обозначен 
ряд существующих отраслевых  
проблем. 

Первая и самая основная 
лежала на поверхности - это 
банальное непонимание самого 
понятия «санаторно-курортное 
лечение». У большинства на-
селения сложился некий сте-
реотип, что санатории и про-
филактории - это удел больных 
или пожилых, а если и ехать от-
дыхать, то только в гостиницы, 
отели и на турбазы. 

Далее следуют и пробле-
мы финансовые. Продвижение 
туристического, а тем более 
санаторно-курортного продук-
та - процесс довольно дорого-
стоящий. Достижение положи-
тельного результата возможно 
лишь при использовании фор-
мата государственно-частного 
партнерства с ведущей ролью 
государства.  Именно поэтому 
параллельно с президиумом Гос-
совета РФ региональное прави-
тельство решило сдвинуть дело 
с мертвой точки и рассмотреть 
вопрос о мерах повышения ин-
вестиционной политики в дан-
ной отрасли. 

Первым шагом станет соз-
дание целостного санаторно-
курортного комплекса. «В на-
шем регионе есть уникальные 
природные рекреационные 
зоны, например, в Ундорах, 
- подчеркнул врио губернато-
ра Сергей Морозов. - Чтобы 
санаторно-курортное лечение 
развивалось более эффективно, 
стало нашей гордостью и нор-
мой для ульяновцев, привлека-
ло гораздо большее количество 
пациентов из разных уголков 
нашей страны, мы сформиру-
ем на базе государственных 

Не только отель  
и не только Чёрное море

санаторно-курортных учреж-
дений корпорацию, которая 
будет вырабатывать единую 
инвестиционную и лечебную 
политику». 

Министерства 
объединяют усилия
На данный момент в ре-

гионе работают 23 учрежде-
ния, оказывающие лечебно-
профилактические услуги. 
Половина из них принадлежит 
государству. 

Так, пять организаций на-
ходятся в ведении министер-
ства здравоохранения (кругло- 
годичный детский санаторно-
оздоровительный лагерь «Пер- 
воцвет» городской клиниче-
ской больницы № 1, костно-
туберкулезный санаторий 
«Сосновка», областной проти-
вотуберкулезный санаторий 
«Инза», а также детские про-
тивотуберкулезные санатории 
«Юлово» и «Белое озеро»). Три 
учреждения подведомственны 
Главному управлению труда, 
занятости и социального бла-
гополучия: реабилитационный 
центр для инвалидов молодо-
го возраста «Сосновый бор» 
в р.п. Вешкайма, социально-
реабилитационный центр име-
ни Е.М. Чучкалова, а также 
социально-оздоровительный 
центр граждан пожилого воз-
раста и инвалидов «Волжские 
просторы» в Новоульяновске. 
Кроме этого, часть здравниц 
предназначена для детского 
отдыха и находится под кон-
тролем минобра, а часть кури-
рует региональное агентство по 
туризму. Их финансирование 
осуществляется из средств об-
ластного бюджета. 

Консолидировать усилия 
всех профильных ведомств 
и собрать их в единый орган 
управления, то есть в корпо-
рацию по развитию санаторно-
курортного лечения, врио 
губернатора поставил как 
первоочередную задачу. Воз-
главит будущее ведомство ге-
неральный директор санатория 
«Итиль» Андрей Баранов. Так-
же под его руководством будет 
работать специальная рабочая 
группа, куда войдут представи-
тели правительства и частного 
бизнеса. 

Они займутся проработкой 
стратегии развития санаторно-
курортного лечения. 

Помимо стратегии, на реги-
ональном этапе создадут реестр 
оздоровительных и санаторных 
учреждений. Подобный доку-
мент уже давно существует на 
федеральном уровне и вклю-
чает в себя наименования мест 
отдыха по всей стране. 

В областной реестр войдут 
наименования всех учрежде-
ний, список оказываемых услуг 
и количество койко-мест. «Вся 
эта информация должна быть 
доступна для жителей области 
и для импортных клиентов, 
чтобы мы смогли продвигать 
санаторно-курортное лечение 
и как вид бизнеса, и как вид 
деятельности по сохранению 
здоровья людей», - пояснила 
Екатерина Сморода.

Важны инвестиции 
и корпоративная 

поддержка 
Параллельно с созданием 

реестра и стратегии рабочая 
группа при поддержке ре-
гионального блока развития 
займется определением необ-
ходимого объема инвестиций, 
в том числе и на развитие ор-
ганизации частного сектора в 
санаторно-курортном лечении. 
«У нас существует уникальная 
здравница, которая интересна 
жителям других регионов. И 
наша задача - привлечь сюда 
инвестиции. Так, в прошлом 
году в наших санаториях ре-
гиональные льготники прош-
ли лечение на сумму более  
123 миллиона рублей и фе-
деральные - на 42 миллио-
на рублей. Пусть стоимость 
койко-дня невысокая, но это 
тоже инвестиции», - отметила   
Сморода. 

Не оставят без внимания 
и корпоративный комплекс 
санаторно-курортного лече-
ния. Его расцвет пришелся на 
советский период, когда кор-
поративные программы по-
могали людям, находящимся 
на диспансерном наблюдении, 
и просто здоровым сотрудни-
кам съездить отдохнуть и по-
править свое здоровье. Сейчас 
лишь отдельные работодатели 
занимаются такой практикой. 
«На прошлой недели мы ра-
ботали на нескольких пред-
приятиях области, которые 
гордились тем, что они по 100 
- 200 человек ежегодно отправ-
ляют отдохнуть за свой счет. 
Но отправляют в Краснодар-
ский край и на Черноморское 
побережье, тогда как многие 
люди даже не знают о том, 
что и у нас есть великолепные 
здравницы», - сказал Сергей 
Морозов. Корпоративная под-
держка, являющаяся свое-
го рода инвестицией, также 
могла бы быть направлена на 
развитие единого санаторно-
курортного комплекса. «От 
этого Ульяновская область 
точно выиграет», - поды- 
тожил врио главы региона. 
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Полузабытые 
документы 
рассказали 
историю 
юнги из 
Димитровграда.

екаТерина  � нейфельД

В Димитровграде есть улица 
Юнг Северного флота. Спроси хоть 
ребенка, хоть взрослого, почему она 
так называется, ответят: «Чтобы уве-
ковечить память юных героев». Но 
подробностей о героях почти никто 
из местных жителей не знает. И в 
живых из тех юнг сегодня нет почти 
никого, чтобы их самих попросить 
рассказать свои истории... 

Недавно в Ульяновске найден 
архив юнг Северного флота, кото-
рый собирал бывший моряк Борис 
Гаврилов. По статьям, документам, 
письмам мы смогли составить рас-
сказ о судьбе мелекесского юнги 
Жени Рыбакина.

Военная часть для 
подростков

Мальчишки рвались на фронт с 
самого начала войны. Считали, что 
и в двенадцать, в четырнадцать они 
тоже мужчины и должны защищать 
страну, мстить за убитых отцов и 
братьев. Писали в ЦК, Главное по-
литуправление, просили отправить 
на передовую. Многие самовольно 
пробирались в прифронтовую по-
лосу или на корабли, партизанили и 
уже реальными делами добивались 
того, чтобы официально стать ча-
стью боевого отряда.

Но вот 25 мая 1942 года в вер-
хах приняли решение официально 
организовать военную часть специ-
ально для подростков. На Соловец-
ких островах появилась школа юнг. 
Указывалось, что школа должна быть 
укомплектовала «юношами в возрас-
те 15 - 16 лет, имеющими образование 
в объеме 6 - 7 классов, исключитель-
но добровольцами». Каждой области 
отводилось от ста до двухсотпятиде-
сяти мест, на которые должны были 
за месяц набрать кандидатов.

Отец Жени Рыбакина воевал, 
и парнишка не мог отсиживаться в 
тылу. Когда услышал о наборе, бегом 
побежал в военкомат. До последнего 
скрывал от комиссаров свой воз-
раст. И только когда те вписывали 
в военный билет заветную строчку 
«признан годным к строевой служ-
бе, призван на действительную во-
енную службу и направлен в часть 
15 июня 1942 года», увидели, что 
парню еще не было пятнадцати. Ро-
дился он 3 сентября 1927 года. 

Юнгами первого набора ста-
ли семьдесят пять его земляков-
ульяновцев, из них двадцать пять 
мальчишек - из Димитровграда. 
Скоро их присоединили к осталь-
ным добровольцам.

Командир построил на Красной 
пристани мальчишек с Урала, Си-
бири, Поволжья, русского Севера. 
Окинул взглядом: морская форма 
многим явно не по росту, ботинки ве-
лики. А вместо длинных лент на бес-
козырках - по-девчоночьи завязан 
бантик. Бантик будто подчеркивал: 
не воины тут собрались, а дети. Сот-
ни доверчивых глаз были устрем-
лены на командира. Тот вздохнул и 
начал говорить:

- Там, куда вы поедете, будет 
трудно. Первое время даже очень 
трудно. Ничего готового там для 
вас нет: ни жилья, ни учебных клас-
сов. Все придется самим строить. 
Каждому ли из вас будут трудности 
по плечу? У кого есть сомнения,  
остаются здесь…

Командир замолчал, давая ребя-
там время на размышление, а потом 
скомандовал:

- Желающие вернуться домой, 
два шага вперед!

Строй не шелохнулся.

Ледяной прием Соловков
Белое море встретило мелкой 

зыбью. Чуть позже небо заволокло 

тяжелыми тучами, заштормило. Но-
чью почти никто не спал, и не только 
из-за качки. Пели «Варяга». Когда 
песня кончалась, запевали ее снова 
и снова.

Юнги на палубе сбились кучкой 
у большой трубы, от которой тяну-

ло теплом. Сильно хотелось спать, 
ведь позади был тяжелый день и уже 
перевалило за полночь. Высокий ма-
трос несколько раз проходил мимо, 
бросая на мальчишек взгляды. По-
том не выдержал: «Спустились бы  
в кубрик, там тепло. И поспать мож-
но». Но ребятам хотелось видеть 
море. Самые стойкие продержались 
до рассвета, тогда на горизонте пока-
зались Соловецкие острова. 

Величественный вид древнего 
кремля восхищал и пугал одновре-

менно. Дерзкий юнга из детдомов-
ских сплюнул в воду сквозь зубы: 
«Так вот куда нас везут. Это ж из-
вестная тюряга». Сошли на берег. 
Жене Рыбакину все хотелось по-
трогать древний, грубо отесанный 
камень. Он сделал это чуть позже. 
Содрал со стены мох, а под ним - ста-
ринная надпись: «От сего острову до 
Москвы-матушки 1235 верст…».

Монастырь решено было обо-
рудовать под учебные корпуса. Ни-

какого жилья для маленьких солдат 
тут не было. Первое время жили 
в палатках. Но лето в Заполярье 
короткое, нужно было торопиться 
строить крышу над головой, чтобы 
не околеть с наступлением холодов. 

Все лето занимались тем, что 
рыли землянки. Били землю лопа-
той и ломом, поддавалась с трудом - 
была словно камень. Корчевали пни, 
ворочали валуны, валили лес. Из 
техники был один небольшой грузо-
вичок да лошадь по кличке Бутылка. 
Инструментов не хватало.

Первый снег пошел уже в сен-
тябре. Столовая еще не была готова. 
Ели прямо на земле, пока подносили 
ко рту ложку, еда успевала переме-
шаться со снегом или дождем. Дро-
жали от сырости, но согреться было 
особо негде. Женя помнит, как, про-
сыпаясь утром на земле, отдирали 
примерзшие волосы и бежали наре-
зать круги по плацу, чтобы хоть как-
то разогреться.

От тяжелой работы и недоеда-
ния мальчишки стали болеть ку-
риной слепотой. Лекарств никаких 
не было. Лечились тем, что жевали 
ягоды и сосновую хвою. Даже боль-
ным бойцам не позволялось отлежи-
ваться. Передвигались по учебной 
части группами: впереди юнга, ко-
торый еще видел, а за ним, держась 
за руки, в затылок друг другу брели 
его ослепшие товарищи. Организм 
юнги Рыбакина оказался крепче, 
чем у многих. Он возглавлял такие 
процессии.

Однажды колонию посетила с 
проверкой правительственная ко-
миссия и увидела, как юнги ходят 
за ручки. «Это что за владимирские 
слепцы?!» - грозно спросило воен-
ных командиров высокое началь-
ство. Командирам сильно влетело. 
Питание улучшили, в санчасть до-

ставили для лечебных и профилак-
тических целей рыбий жир. Бойцы 
стали выздоравливать.

«Иностранный»  
морской язык

Жилье построили к концу сен-
тября, еще за месяц доделали школу, 
столовую, клуб. Теперь салагам было 
чем гордиться. Куда ни посмотри, 
все сделано своими руками. Обору-

довали учебные кабинеты, сделали 
мастерские, кузнечную и слесарную, 
шлюпочную базу с пирсом и даже 
макет боевого мостика эсминца в на-
туральную величину. 

Едва затащили по лестнице на 
второй этаж в класс радистов насто-
ящий крейсерский радиопередат-
чик. Аудитории рулевых заполнили 
навигационной техникой. Блестела 
бронза и сталь приборов. Холодно 
мерцали компасные линзы. 

«А какой самый главный при-
бор в кораблевождении?» - спра-
шивали юнги, восторженно рас-
сматривая технику. Педагоги 
отвечали: «Голова».

Наконец, приступили к учебе. 
Двухгодичную программу нужно 
было освоить за тринадцать меся-
цев, поэтому занимались по десять 
- двенадцать часов в день. Женя 
сначала поверить не мог, что сможет 
запомнить сотни названий частей  
корабля. А всего терминов при изуче-
нии морского дела нужно было знать 
назубок около полутора тысяч. Если 
знать, к примеру, столько иностран-
ных слов, можно легко общаться с 
представителем другой националь-
ности. Голова пухла от «грот-брам-
рей» и «грот-бом-брам-брасов», но 
он зубрил, зубрил, зубрил... А ведь 
были еще и другие предметы. 

Учебников не хватало: один на 
десять человек. Не было каранда-
шей, бумаги, часто писали на газетах. 
Мальчишки умудрялись учиться на 
«хорошо» и «отлично». Был у них 
для этого стимул: по окончании уче-
бы отличники могли сами выбрать 
флот для прохождения дальнейшей 
службы.

По выходным гоняли в футбол, 
были соревнования по легкой атле-
тике, военно-прикладным видам. 

Особенно юнги любили шлюпочные 
прогулки. Под парусом ходили даже 
при 6 - 7-балльном ветре.

Но выходные были только от 
учебы, на стройке же работали каж-
дый световой день напролет. С пере-
курами на десять минут. Но юнгам 
курить не полагалось, и потому 
предприимчивые старшины заме-
няли перекур строевой подготовкой. 
Только перед обедом звучала долго-

жданная команда: «На десять минут 
разойтись!».

Как-то после дождя на поля-
не образовалась огромная лужа. В 
те самые десять свободных минут 
Женя пустил в нее кораблик. Дру-
гие подхватили идею, и через ми-
нуту  в луже уже белел целый флот. 
Старшина посмотрел на это занятие, 
вздохнул и дал команду построить-
ся. Не было теперь в их детстве ме-
ста для детских забав. Да и детство 
их тут закончилось…

Вот еще одно воспоминание 
юнги Рыбакина. Осень, и вокруг 
белым-бело. Сегодня в школе от-
мечают двадцать пятую годовщи-
ну Октября. Репродуктор доносит 
сюда, в Заполярье, голоса из далекой 
Москвы. Говорили, что заметен пе-
релом в войне, открывающий дорогу 
к победе.

За обедом Женя радостно об-
суждал это с товарищами:

- Скоро всем фюрерам по шапке 
надают!

- Наши не теряются, наставят 
Гитлеру банок…

По случаю праздника стол в ку-
брике застелен красной материей. 
На камбузе особенно чисто и наряд-
но. А вместо чая сегодня какао.

Мы не герои
От фашистов юных моряков от-

деляло только море. А немцы знали, 
что на Соловки зачем-то привезли с 
Большой земли пацанов. Только вот 
зачем? За год из пацанов тут выра-
щивали настоящих солдат.

В 1943 году юнги первого набора 
окончили обучение. Они дали клят-
ву начальнику школы сражаться с 
врагом до последней капли крови и 
ушли на фронт. Шестнадцатилет-
него Женю зачислили на Черно-
морский флот в экипаж тральщика, 
разминирующего море у берегов 
России, Болгарии, Румынии и часто 
сопровождающего боевые корабли 
во время морских операций. В 1944 
году Евгений участвовал в тяжелом 
бою, в котором были уничтожены 
две вражеские подводные лодки и 
захвачена румынская канонерская 
лодка. На этой канонерке, вошед-
шей в состав Черноморского флота 
под названием «Ангара», с сентября 
1944-го по ноябрь 1945-го продол-
жил боевую службу бывший юнга 
Северного флота. Его мужество от-
мечено медалями Ушакова и «За по-
беду над Германией».

Об этом времени есть краткая 
запись в военном билете: «Участие 
в Отечественной войне с февра-
ля 1943 года по май 1945 года». Но 
война для Жени Рыбакина закончи-
лась только в июне 1948 года. Ему 
шел двадцать первый год, когда он с 
крейсера «Куйбышев» сошел на мир-
ный берег. Теперь страна нуждалась 
в трудовых руках. Матрос освоил 
сухопутную профессию - помощник 
машиниста на железнодорожном 
транспорте, создал семью, вырастил 
двоих детей.

Сегодня военный билет Жени 
Рыбакина бережно держит в руках 
его дочь Тамара. О войне он рас-
сказывал не очень много. «Отец 
никогда даже слово «геройство» не 
произносил, - говорит Тамара Рыба-
кина. -  Он часто повторял, что и на 
море, и на суше, и взрослые, и дети в 
то время работали только на победу 
над врагом. Такой же скромностью 
отличались и его друзья по школе. 
Они остались верны своей дружбе, 
встречались, вспоминали пережи-
тое, даже организовали незабывае-
мую поездку на Соловки вместе с 
Пикулем. Очень волновались при 
встрече с прошлым, даже плакали».

Есть диктофонная запись, где 
один из товарищей Рыбакина по 
Соловкам делится впечатлениями 
от встречи выпускников: «Я здесь 
после войны в шестой раз. Когда-то 
кремль казался мощным, высоким. 
А теперь в землю врос. Видно, мы 
подросли...».

Евгений Михайлович Рыбакин 
умер пятнадцать лет назад. Оста-
лись документы, которые потом-
ки хранят как святыню. Осталась 
улица, названная в честь него и его 
товарищей. Останется теперь и эта 
история, которая связывает малень-
кий город на Черемшане с большой 
историей Северного флота. 
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От Черемшана к Северному флоту

война для Жени Рыбакина 
закончилась только в июне 
1948 года.
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Андрей КОрЧАГИн �

Просуществовать 
столь долгий срок это-
му грандиозному меро-
приятию позволили не 
только сила традиции, 
но и постоянное едино-
мыслие организаторов.

Различные легкоат-
летические соревнова-
ния, подобные ульянов- 
ским стартам, прово-
дятся во многих городах 
России. И проводятся, 
скажем честно, тоже до-
вольно давно. У многих 
есть свои изюминки. И 
все же, если рассматри-
вать событие в комплек-
се, наша ульяновская 
эстафета самая лучшая. 
Давайте сравним.

Эстафета-
долгожитель
Ульяновская эста-

фета берет свое начало 
со 2 мая 1943 года, ког-
да на центральных ули-
цах областного центра 
прошел первый легко-
атлетический пробег. 

С 1944 года состя-
заться бегуны стали на 
призы «Ульяновской 
правды». Какие бы вре-
мена ни стояли на дво-
ре, каждый год наша 
газета неизменно орга-
низовывала это попу-
лярное мероприятие. В 
этом году мы проведем 
эстафету уже в 73-й 
раз. А учитывая дебют-
ный пробег 1943-го, 
соревнования бегунов 
пройдут в нашем горо-
де 74-й год подряд!

Большинство эста-
фет в других россий-
ских городах моложе 
ульяновских стартов. 
Так, например, в Пензе 
эстафета в этом году 
пройдет в 70-й раз, в Ка-
зани - в 64-й, в Тольят- 
ти - в 56-й. А в Набереж-
ных Челнах и Оренбур-
ге старты легкоатлетов 
состоятся в этом году и 
вовсе лишь в 43-й раз. 
Ульяновской эстафете 
они «годятся в дети».

Уступают по воз-
расту ульяновским 
стартам и эстафеты, 
проходящие в городах, 
не относящихся к При-

спорт ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

Ульяновская правда
www.ulpravda.ru
15 апреля 2016

пятница № 49 (23.882)

Одна из многих, 
но самая лучшая 
73 года исполняется легкоатлетической эстафете 
на призы газеты «Ульяновская правда».

волжскому федерально-
му округу. Так, напри-
мер, в Краснотурьинске 
традиционная легкоат-
летическая эстафета про-
водится с 1946 года, в 
Пскове - с 1947-го, в 
Твери и Новосибирске -  
с 1948-го, в Магнитогор-
ске - с 1949-го, в Ангар-
ске - с 1952-го, а в Крас-
ноярске - с 1961-го.

Стартуют 4500!
В числе лидеров нахо-

дится ульяновская эста- 
фета и по количеству 
участников. 

Начав в 1943-м со 110 
бегунов, мероприятие с 
каждым годом станови-
лось все более массовым. 
Так, например, уже в 1947 
году на старт эстафеты 
вышло более 300 атлетов. 
В 1953-м спор за победу 
вело уже свыше 800 спор-
тсменов. Вскоре число 
участников перевалило 
за тысячу, затем достиг-
ло отметки две тысячи 
человек. Затем был пре-
одолен и трехтысячный 
рубеж! Несколько раз за  
73-летнюю историю чис-
ло участников ульянов- 
ской эстафеты составля-
ло около 4500 человек. 
В последние годы в за-
бегах на призы газеты 
«Ульяновская правда»  
регулярно участвует 
около трех с половиной 
тысяч спортсменов всех 
возрастов. 

Сравниться с таки-
ми стабильно высокими 
показателями в России 
больше никто не может. 
В большинстве других 
городов нашей страны, 
где проводятся легкоат-
летические эстафеты, на 
старт сегодня выходят 
в среднем от тысячи до 
двух тысяч спортсменов.

Бегом  
за миллионом
Командам-победи- 

тельницам первых улья-
новских эстафет за луч-
шие результаты вручался 
переходящий серебря-
ный кубок. Особо отли-
чившиеся спортсмены 
награждались дипло- 
мами и почетными  
грамотами. 

В начале 90-х годов, 
когда пришло время 
рыночных отношений, 
перемены отразились и 
на наградах для героев 
ульяновской эстафеты. 
Теперь лучшим бегунам, 
кроме дипломов и пере-
ходящих кубков, стали 
вручать весомые призы 
и денежные вознаграж-
дения. На первых порах 
это были наборы книг, 
затем - различный спор-
тивный инвентарь. А в 
1995 году тогдашний гу-
бернатор Ульяновской 
области Юрий Горячев 
вручил лучшей школь-
ной дружине автомо-
биль «УАЗ-2206»!

Были в числе призов 
и телевизоры, и коллек-
тивные путевки на Чер-
номорское побережье. В 
последние годы призовой 
фонд эстафеты на при-
зы газеты «Ульяновская 
правда» составляет око-
ло миллиона рублей. Ре-
корд же был установлен 
во время проведения 
69-й эстафеты, когда этот 
фонд составил 10 мил-
лионов!

В большинстве же 
других легкоатлетиче-
ских эстафет России 
набор наград отличив-
шимся бегунам тра-
диционен - грамоты, 
кубки, медали, ценные 
призы. Таким образом, 
даже промчавшись по 
дистанции со скоро-
стью рекордсмена мира, 
денег в эстафетах, про-
ходящих не в Улья-
новске, фактически не 
заработаешь. А на неко-
торых стартах не только 
не обогатишься, но и, 
наоборот, можешь стать 
чуть беднее. 

Так, например, в лег-
коатлетической эста- 
фете, проходящей в 
Екатеринбурге, за по-
дачу протеста в апелля-
ционное жюри соревно-
ваний на неправильное 
решение судей или ис-
кажение спортивного 
результата необходимо 
заплатить от 100 до 500 
рублей. Если протест 
будет удовлетворен, 
то этот единовремен-
ный взнос вернут, а 
если нет, то денежки, 

федеральном округе 
Александр Коновалов; 
многократный олим-
пийский чемпион, чем-
пион мира и Европы, 
лучший вратарь за всю 
историю хоккея с шай-
бой Владислав Третьяк; 
двукратный олимпий-
ский чемпион, чемпион 
мира и Европы по боксу 
Олег Саитов; президент 
Олимпийского комите-
та России Владимир Ва-
син; призеры XX зимних 
Паралимпийских игр в 
Турине; олимпийский 
чемпион по легкой атле-
тике Владимир Крылов. 

В последующие годы 
почетными гостями 
ульяновской эстафеты 
были такие звезды, как 
трехкратная олимпий-
ская чемпионка, много-
кратная чемпионка 
мира и Европы по фи-
гурному катанию Ирина 
Роднина; олимпийский 
чемпион, чемпион мира 
и Европы по тяжелой 
атлетике Юрий Захаре-
вич; олимпийский чем-
пион по греко-римской 
борьбе Виталий Кон-
стантинов… И этот спи-
сок можно продолжать 
еще долго.

73-я эстафета -  
73-му региону
Для нас, ульянов-

цев, эстафета на призы 
газеты «Ульяновская 
правда» является са-
мой главной легкоат-
летической эстафетой 
России. Ведь именно 
через эти родные, до-
машние старты прошло 
несколько поколений 
ульяновцев. Они пере-
дали свое трепетное от-
ношение к этим стартам 
своим детям, внукам и 
правнукам.

В этом году эста-
фета на призы газеты 
«Ульяновская прав-
да» будет посвящена  
73-му региону - самой 
Ульяновской области. 
Ожидается, что в меро-
приятии, которое прой-
дет 30 апреля, примут 
участие около четырех 
тысяч спортсменов, 
представляющих не 
только наш регион, но 
и Самарскую, Пензен-
скую, Саратовскую и 
Нижегородскую обла-
сти, а также республи-
ки Татарстан, Чувашия 
и Мордовия.

В этом году к уже 
существующим тради-
ционным забегам доба-
вятся альтернативные 
соревнования. Так, на-
пример, в забегах на 
скорость на символи-
ческие 73 метра примут 
участие представители 
бизнеса, депутаты, со-
трудники СМИ, неве-
сты, малыши и… кино-
герои. Забег последних 
приурочен к проходя-
щему Году кино. 

Кроме того, 30 
апреля ульяновцев бу-
дут ждать уникальные 
спортивные площадки, 
образовательная про-
грамма и грандиоз-
ный вечерний концерт 
«Диско-Эстафета». В 
нем примут участие из-
вестные музыканты и 
диджеи. Каждый участ-
ник эстафеты сможет 
получить свой отпеча-
ток ноги из воска, а жи-
тели и гости Ульянов-
ска станут свидетелями 
красочного флешмоба с 
применением цветных 
шнурков, символизи-
рующих дорогу, путь, 
движение, единение и 
любовь к бегу.

что называется, тю-тю.  
На ульяновской эста-
фете протесты можно 
подавать абсолютно  
бесплатно.

Гости-спортсмены  
и гости-звезды
Неудивительно, что 

в ульяновской эстафе-
те участвуют не только 
жители области, но и го-
сти из других регионов 
страны. Кто-то в каче-
стве спортсмена, кто-то 
в качестве почетного го-
стя, кто-то - в качестве  
зрителя.

Так, например, ино-
городние спортсмены 
впервые появились в 
числе участников улья-
новских стартов более 
полувека назад. В 1964 
году за призы газеты 
«Ульяновская правда» 
решили побороться лег-
коатлеты из Казани, Са-
мары (тогда Куйбышева) 
и Чебоксар. В последу-
ющие годы география 
участников ульяновской 
эстафеты расширялась: 
в наш город приезжа-
ли команды из Пензы, 
Санкт-Петербурга (тогда 
Ленинграда), Москвы, 
Нижнего Новгорода 
(тогда Горького), Ижев-
ска, Саранска, Пермско-
го края…

Посетило ульянов-
скую эстафету и немало 
звездных гостей. Одним 
из первых VIP-ов стал 
легендарный спортив-
ный комментатор, много-
кратный чемпион страны 
по теннису Николай 
Озеров. Он присутство-
вал на ульяновской эста-
фете в 1971 году. В тот же 
день, ведя спортивный 
репортаж уже с москов-
ского стадиона в Лужни-
ках, Николай Озеров на 
всю страну рассказал о 
ярком, красочном празд-
нике на площади Ленина 
в Ульяновске.

Присутствием це-
лой россыпи звезд была 
отмечена ульяновская 
эстафета 2006 года. По-
смотреть на соревнова-
ния бегунов в Ульяновск 
приехали полномочный 
представитель Президен-
та РФ в Приволжском 
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Все на бокс!
В Ульяновске пройдет 
четвертьфинальный 
поединок командного 
розыгрыша Кубка мира 
Россия - Узбекистан.

Андрей КОрЧАГИн �

Четвертьфиналистом 
этого престижного междуна-
родного соревнования рос-
сийская сборная стала, одолев 
на предварительной стадии 
команды Аргентины, Польши 
и Венесуэлы. 

Заняв в своей группе пер-
вое место, Россия  получила 
право провести четвертьфи-
нальную встречу на своей 
площадке - в одном из россий-
ских городов. 

Узнав об этом, врио губер-
натора Ульяновской области 
Сергей Морозов выступил с 
инициативой провести чет-
вертьфинал на территории 
нашего региона.

- После блестяще прове-
денного чемпионата мира по 
хоккею с мячом мы присту-
пили к реализации програм-
мы «Спортивное наследие», 
- заявил Сергей Морозов. - В 
рамках этого запланировано 
большое количество ярких и 
уникальных мероприятий. В 
их числе, надеюсь, окажутся и 
поединки командного Кубка 
мира по боксу.

Инициативу Сергея Мо-
розова поддержал исполни-
тельный директор Федерации 
бокса России, судья междуна-
родной категории AIBA Евге-
ний Судаков.

- Ульяновская область 
всегда славилась своими бок-
серами, - напомнил Судаков. 
- Многие из них выступали 
на соревнованиях самого вы-
сокого уровня. Достаточно 
вспомнить бронзового призе-
ра Олимпиады Сергея Каза-
кова и чемпиона мира Алек-
сея Лезина. Именно на них 
равняются нынешние моло-
дые спортсмены, для которых 
совсем скоро власти региона 
откроют школу имени из-
вестного ульяновского трене-
ра Петра Липатова. Уверен, 
проведение матчевой встречи 
Кубка мира даст очередной 
импульс в развитии бокса в 
регионе.

После того как Федера-
ция бокса России доверила 
области  проведение меро-
приятия, было решено, что 
оно состоится в ульяновском 
Ледовом дворце «Волга-
Спорт-Арена».

- В рамках подготовки 
к поединкам Кубка мира по 
боксу разморожен лед, - рас-
сказал «Ульяновской прав-
де» директор «Волга-Спорт-
Арены» Эдуард Шабалин. 
- После того как все хорошо 
просохнет, будет установлен 
боксерский ринг. Вокруг него 
смонтируют еще несколько 
зрительских рядов. Таким об-
разом вместимость ЛД увели-
чится.

Матчевая встреча Кубка 
мира по боксу между сборны-
ми России и Узбекистана со-
стоится 22 - 23 апреля: по пять 
поединков в день.

- Турнир будет начи-
наться в 19 часов, - пояснил 
руководитель ульяновской 
региональной Дирекции 
спортивно-массовых про-
грамм Денис Радаев. - Хотя 
поединки оба дня будут про-
ходить в рамках одного меро-
приятия, на каждый соревно-
вательный день необходимо 
будет приобретать отдельный 
билет, которые уже поступи-
ли в продажу в кассы ЛД.

Отметим, что стоимость 
билетов на обычные зритель-
ские места составит от 600 до 
2000 рублей. А вот тем, кто ре-
шит посмотреть бокс, сидя за 
оборудованными вокруг рин-
га ВИП-столиками, придется 
заплатить до 5000 рублей.
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Лия, Лиечка,  
Лия Ефимовна…
В юбилей 
Актрисы 
«Ульяновская 
правда»  
вспоминает 
звезду 
ульяновской 
сцены. 

ИвАн КАмышев �

Сегодня исполнилось бы  
95 лет примадонне Ульянов-
ского драматического театра 
советских времен, народной 
артистке России, почетной 
гражданке Ульяновска Лии 
Радиной. 

За годы ее звездной карье-
ры в симбирской драме и после 
ухода Лии Ефимовны о ней на-
писано столько, что белых пятен 
в биографии актрисы, кажется, 
не осталось. Однако накануне 
ее юбилея мы попыталась найти 
несколько малоизвестных фак-
тов из жизни Радиной. 

В Ульяновск Лия Ефи-
мовна приехала в 1959 году 
как актриса «в нагрузку». В 
Ульяновский театр вообще-
то позвали ее мужа Матвея 
Шарымова. На роль Ленина. 
А его супруга три года игра-
ла эпизоды. Хотя в прежнем 
театре сам легендарный Георг 
Отс специально заказывал 
билеты на спектакли с ее уча-
стием. Первую главную роль 
на симбирских подмостках - 
кубинской революционерки 
в спектакле «День рождения 
Терезы» - Лия Ефимовна по-
лучит в 1962-м.

Родственница Пластова 
по мужу

О преданности Радиной 
своему Шарымочке, как нежно 
называла она супруга, извест-
но немало. Для Матвея Шары-
мова переезд в Ульяновск стал 
возвращением к истокам. Ведь 
он родом из Прислонихи. С 
детства был знаком с будущим 
академиком живописи Арка-
дием Пластовым. Кстати, няня 
прославленного художника 
носила фамилию Шарымова 
и приходилась мужу Радиной 
дальней родственницей… Мат-
вей Филиппович еженедельно 
писал посвященные Лие Ефи-
мовне стихи: 

Мне же с моими тревожными 
мыслями

Остается совсем, 
совсем малое,

Жадно смотря на портретик 
присланный,

Вспоминать прошлое, 
вспоминать бывалое.

И я вспоминаю наши ноченьки  
пьяные,

Глаза, горящие влажными 
искрами,

Как губами моими, 
тобой желанными,

Во тьме желанные губы 
отыскивал.

Или:
Было время нам проверить 
Любовь твою и любовь мою. 
И если меня унесет 

с собой смерть, 
Долюбливать буду тебя я 

в раю…
Матвей Шарымов ушел 

намного раньше любимой - в 
марте 1968 года. Она пережи-

ла его на 32 года, и, хотя у нее 
всегда было много поклонни-
ков, Радина Шарымчику ни-
когда не изменяла и до конца 
жизни любила. После своей 
смерти завещала похоронить 
себя рядом с мужем. Несмотря 
на то что кладбище на улице 
Карла Маркса в 2000 году уже 
было закрыто для погребений, 
последнюю волю Радиной ис-
полнили.

Одна роль на двоих  
с великой Раневской

Ей особенно удавались 
роли женщин мудрых и добрых. 
В роли бабушки в культовой 
когда-то полуводевильной пье-
се Алехандро Касоны «Деревья 
умирают стоя» Лия Ефимовна 
просто стояла на сцене, просто 
смотрела в зал и говорила про-
стые слова о любви и о семье. 
Но это «просто» заставляло за-
ходиться в конвульсивных ры-
даниях дам и утирать слезы су-
ровых мужчин. Радина знала, о 
чем говорит. Ее семья была ее 
святыней. От горячо любимого 
мужа и коллеги Матвея Шары-
мова до обожаемых детушек и 
залюбленных внучат. Причем 

благодаря легкости характера 
ее семьей повезло стать даже 
детворе 70 - 80-х, живущей в 
соседних с ней дворах. «Лиечка 
идет!» - это был пароль к пре-
кращению дворовых игр. Пло-
щадка перед домом на Гончаро-
ва, 4 становилась амфитеатром, 
а лавка, на которой Она сидела, 
- импровизированной сценой. 

Единственную, наверное, 
отрицательную эпизодиче-
скую роль спекулянтки Ра-
дина получила в спектакле о 
революции «Шторм». И пре-
вратила ее в смешную репризу, 
которую потом много лет игра-
ли в театральных концертах. 
В этом она напоминала вели-
чайшую артистку прошлого 
века, прозванную королевой 
эпизодов, - Фаину Раневскую. 
Лия Ефимовна даже была не-
много похожа на нее внешне. 
У них это была одна звездная 
роль на двоих. В театре Моссо-
вета и в Ульяновском драмати-
ческом происходило одно и то 
же. Зрители дожидались, когда 
Радина (или Раневская) оты-
грает свою гротесковую роль, 
и заставить смотреть «Шторм» 
дальше их могли только забар-
рикадированные двери зри-
тельного зала. Лишь однажды 
Радина увиделась с Раневской, 
когда обе отдыхали в знамени-
том поселке Комарово. Позже 
Лия Ефимовна рассказывала, 
что у нее просто захватило дух, 
но она собралась и произнесла: 
«Фаина Георгиевна! Я горжусь, 

когда меня на сцене сравнива-
ют с Вами…».

Это - Радина…
Энергии Радиной всегда 

хватало на все. Устроить ре-
бенка в детский сад, положить 
родственника в больницу, ку-
пить билет на поезд, на самолет, 
пристроить молодого артиста 
служить в ульяновский гар-
низон (ведь он должен играть 
спектакли) - она все могла и 
успевала. «Это - Радина», - ла-
конично представлялась ак-
триса по телефону, и отказать 
ей не смел никто. В симбир-
ской драме, даже несмотря на 
большую разницу в возрасте, 
ее называли исключительно 
Лиечкой. Она относилась к 
коллегам по-родственному, 
как мама. Звонила молодым 
актерам в любое время суток, 
подробно расспрашивала, как 
прошел день, хорошо ли при-
нимали спектакль, что нового 
в репетициях. Иногда, особен-
но в последние годы, ворчала, 
что мало загружена на театре. 
С присущим ей чувством юмо-
ра на одном из театральных ка-
пустников сама придумала себе 
обращение к режиссеру: «Я сто 
лет на театре образы создавала, 
ты пришел и так мало даешь. 
Ты скажи, ты скажи, че те надо, 
че те надо, я сыграю тебе, че ты 
хошь». Ей отчаянно хотелось 
постоянно работать. Домаш-
ний телефон Лии Ефимовны 
был занят постоянно. Телефон-
ные разговоры спасали ее от ве-
чернего одиночества. «Вы так 
много работаете - не устаете?» 
- спрашивали ее, когда годы 
стали брать свое. «Это лучше, 
чем приходить в пустой дом…» 
- с грустной полуулыбкой от-
вечала она. Украшением дру-
гого театрального капустника 
на очередной юбилей актрисы 
(она обожала праздники - свои 
и чужие) стал стилизованный 
плакат времен Великой Отече-
ственной «Радина-мать зовет». 
И переделанная песня: «Ради-
на слышит, Радина знает…». 

На квартире примадонны  
воры не нашли чем 
поживиться 

Раз она посетовала, что 
звание народной артистки 
получила поздновато, лишь 
в 1992 году. А через какое-то 
время в квартиру Радиной за-
брались воры. Но унести из 
актерского дома было нечего. 
Негодяи довольствовались 
лишь коробочкой духов и па-
рой новых туфель.

Свой последний концерт 
она дала в 1997 году на даче 
ключника Неопалимовского 
собора в Ульяновске, игумена 
Гермогена. Пела свои любимые 
«Синий платочек» и романс 
«Нищая». Так, что все плака-
ли. С тех пор больше не вы-
ступала. Незадолго до своего 
ухода вдруг заинтересовалась 
большой политикой. Наивно 
недоумевала: «Ну зачем бога-
тые люди идут в депутаты? У 
них же и так денег полно!..».

В 2004 году на доме, где 
Лия Ефимовна прожила около 
35 лет, установили памятную 
мемориальную табличку. Теа-
тралы приходят сюда не два 
раза в год: в день рождения и в 
годовщину ее ухода из жизни. 
Живые цветы здесь появляют-
ся вне зависимости от каких-
либо дат. Память жива…

Ульяновцы должны 
испытывать гордость  
за Рязанова 

ИвАн КАмышев �

Сергей Мигицко - актер преимущественно театральный. Се-
рьезной питерской школы. В кино снимается редко. Но метко. 

Многие без труда вспомнят его Хлестакова в «Инкогнито 
из Петербурга» Леонида Гайдая, Шетарди в «Гардемаринах», 
великого датского сказочника в последнем фильме Эльдара 
Рязанова «Андерсен. Жизнь без любви». И даже поклонника 
лекарственного препарата от подагры из телерекламы. В Улья-
новске он побывал с антрепризным спектаклем. Наша беседа  с 
Сергеем Григорьевичем была короткой, но содержательной.

- Эльдар Александрович Рязанов снял вас лишь в одном своем 
фильме. Но в каком!  Словно благословил перед уходом?.. 

- Россия без преувеличения в его лице потеряла очень се-
рьезного художника, творца, созидателя, человека с большой 
буквы, режиссера, писателя, поэта, драматурга. Я два счастли-
вых года провел рядом с этим выдающимся мастером. Не про-
сто жил рядом с ним, я у него учился. Существовал в теплом 
поле его ауры, чувствовал его потрясающую энергетику. Благо-
словение… Вы нашли потрясающе точное и емкое слово. А ведь 
меня в «Андерсене» могло и не быть. Изначально в этой карти-
не мне предназначалась другая крохотная роль друга писателя, 
хозяина магазина игрушек. И только потом Рязанову вдруг по-
казалось, что у меня есть сходство с великим сказочником. На-
чался мучительный поиск образа. Эльдар Александрович бук-
вально достал меня кинопробами. Извел. Пока я не сыграл все 
ключевые сцены, он меня не утверждал на главную роль. Для 
него это был серьезный фильм - главный в его жизни. Который 
он очень хотел сделать. Много думал об этом. На съемочной 
площадке я постоянно восторгался тем, как ему удалось в столь 
серьезные годы сохранить такую ясную голову и не растерять 
талант. Особенно это проявлялось, когда начинались споры и 
разворачивались дискуссии. У меня ведь имелось собственное 
представление о том, как играть Андерсена… Для меня Рязанов 
- потрясающее обыкновенное чудо. Мне рассказали, что в ва-
шем городе он снимал сцены из «Итальянцев в России». Улья-
новцы должны испытывать гордость от того, что такой человек 
здесь работал, топтал городские улицы. Рязанов - явление осо-
бого толка, особого дара и таланта. Его еще долго будет сильно 
не хватать всем нам.

- Думаю, что без труда назову имя вашего самого лучшего 
друга…

- Вы о Мише Боярском? Тоже мне секрет Полишинеля. Да, 
мы с Михаилом Сергеевичем дружны уже много лет. И это уни-
кальный пример какой-то кровной дружбы, почти братских от-
ношений. Мишка феноменально умеет и любит дружить. Это 
его почти вторая профессия. Он ведь по жизни более глубокий, 
более обаятельный и еще более позитивный, добрый человек, 
чем предстает на экране. С ним легко договориться, он же боль-
шой выдумщик. Однажды на Новый год - а мы живем по со-
седству, недалеко от Дворцовой площади - он предложил мне в 
шутку: «А слабо Зимний взять?..». И мы побежали к Зимнему 
дворцу с криками: «Ура!» «За товарища Ленина». Вышла охра-
на, узнала нас, посмеялись и арестовывать не стали. Мы с ним 
понимаем друг друга с полуслова. Он вообще удивительный 
парень, и для меня лучше товарища быть не может. Боярский 
рожден для дружбы. Он чудесный друг.

- Успех, признание, аплодисменты - насколько это все 
важно для вас?

- Это все - энергообмен, необходимый артисту. Мой персонаж 
Фредерик Леметр из спектакля «Бульвар преступлений» говорит: 
«Если мне аплодируют - значит я живу». Очень точные слова. 

- В отличие от многих своих коллег вы, кажется, ни разу 
не делали громких политических заявлений ни в чью под-
держку. Принципы и убеждения?

- Политика - это очень серьезно, и заниматься ею должны 
серьезные люди. Помимо этого, для того чтобы ею заниматься, 
нужно время. К счастью, я плотно занят своей профессией и у 
меня нет времени даже на мой любимый футбол, любимый лес 
и любимое море.

- Вас самого подагра не мучает?
- Вы знаете, это стало уже общей шуткой в среде моих знако-

мых - подкалывать меня насчет «Фулфлекса». Я в рекламе сни-
мался всегда, когда нужны были деньги, которых в театре ино-
гда не хватает. Старался лишь не рекламировать презервативы, 
Хотя и в этом ничего плохого, считаю, нет. Даже голливудские 
звезды в моменты простоев развлекают людей на корпоративах. 
Я даже и в сериалах снимался. В нескольких сериях «Ментов», 
например. Снимают быстро, качественно, платят прекрасно, да 
еще и кормят на площадке… (улыбается).

сергей Мигицко: 
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Дом
Успешный врач заболевает идеей 

купить дом, но мечта о приобретении 
загородного жилья упирается в реаль-
ную проблему - отсутствие необходимой 
суммы. В тот момент, когда герой решает 
обратиться за помощью к друзьям, на-
чинается его непростое познание себя. 
Оказывается, стоит попросить денег в 
долг, и ты узнаешь, что один друг тебе 
завидует, другой презирает, третий счи-
тает выскочкой. Таким образом, у героя 
появляется серьезный повод ответить на 
непростой вопрос: «Кто я такой?» и по-
делиться переживаниями со зрительным 
залом.

Единственную трансляцию спек-
такля «Дом» в постановке МХТ имени  
А.П. Чехова вы сможете увидеть 19 апреля 
в «Синема Парке». Начало в 20.00. 16+

Конец тура
20 апреля в 18.30 киноклуб «От-

крытый показ», действующий на базе 
кинотеатра «Художественный», покажет 
драму «Конец тура». В основу сюжета 
положена биография американского пи-
сателя Дэвида Фостера Уоллеса, тысяче-
страничный роман «Бесконечная шутка» 
которого вошел в список лучших произ-
ведений прошлого века. 16+

Куда пойти
Каждый день в городе 

происходит масса интересных 
событий: открываются вы-
ставки, звезды дают концер-
ты, в театрах идут премьеры. 
«Ульяновская правда» выбра-
ла самые интересные меропри-
ятия предстоящего уик-энда.

Золотая хохлома
В музее А.А. Пластова уже несколь-

ко дней работает выставка «Золотая 
хохлома». В экспозиции представле-
на 31 работа народного промысла из 
фондов Ульяновского областного худо-
жественного музея мастеров В.А. Уда-
ловой, С.П. Веселова, О.П. Лушиной.  
В живописных работах А.А. Пластова 
«Жатва», «Ужин тракториста», «Кол-

хозный праздник» встречаются изделия 
хохломских умельцев, которыми пользо-
вались и в крестьянских семьях Присло-
нихи. Народное искусство сопровождало 
Пластова на всем жизненном пути, при-
давая и самому быту, и жизни значитель-
ность, воспитывая чувства благодар-
ности к величественному миру природы.  
Выставка продлится до 30 апреля. 6+

Два брата - две судьбы
15 апреля в 14.00 в музее «Симбир-

ская классическая гимназия» (ул. Спас-
ская, д. 18) открывается одноименная 
мини-выставка.

Выставка посвящается гимназистам 
юбилейного 100-го выпуска, окончив-
шим Симбирскую классическую гимна-
зию весной 1916 года.

Ровно сто лет назад 44 повзрослев-
ших юноши получили аттестаты зрелости. 
Каждый из них строил планы на будущее, 
выбирал свой жизненный путь. Но роко-
вые события 1917 года, катастрофиче-
ские по своим последствиям, изменили не 
только ход мировой истории, но и жизнь 
миллионов людей. Не стала исключением 
и судьба родных братьев - Константина и 
Нестора Грошевых, расставшихся с гим-
назией в предреволюционном 1916 году. 
Пройдет совсем немного времени, и один 
из них - Нестор Михайлович - волею об-
стоятельств покинет Родину навсегда, а 
Константин Михайлович проживет непро-
стую жизнь в Советской России.

Представленные на выставке до-
кументальные материалы, отрывки 
из писем, фотографии разных лет из 
личного архива внучатой племянницы  
Татьяны Офицеровой расскажут о жизни  
братьев. 12+

Выставка продлится до 15 июля  
2016 года.

Закрытие сезона  
в Филармонии-2

17 апреля в 17.00 в зале ДК «Рус-
лан» состоится закрытие концертного 
сезона абонемента «Филармония-2». В 
этот вечер Ульяновский государственный 
академический симфонический оркестр 
«Губернаторский» под управлением за-
служенного деятеля искусств Республики 
Татарстан Рашида Скуратова исполнит 
произведения чешских и норвежских 
композиторов XIX - XX веков. 6+

В программе:
Э. Григ (1843 - 1907). Симфони-

ческие танцы  Й. Сук (1874 - 1935).  
Симфония № 1 

Органный концерт  
от Ивана Татаринова

16 апреля в 17.00 в концертном 
зале филармонии выступит лауреат 
международных конкурсов Иван Та-
таринов (орган, Санкт-Петербург). 
В 2014 году И. Татаринов стал по-
бедителем конкурса композиторов на 
обязательное сочинение для II Между-
народного конкурса органистов име-
ни И.А. Браудо, лауреатом III премии  

XXIV Международного конкурса пиа-
нистов Chopin Roma Competition (Рим, 
Италия) и обладателем Гран-при в номи-
нации «Камерный ансамбль» на Между-
народном конкурсе-фестивале «Весен-
няя волна» (Москва).

В исполнении Ивана Татаринова, на-
ряду с известными шедеврами органной 
музыки И.С. Баха, С. Франка, О. Мес-
сиана, впервые для ульяновской публики 
прозвучат Симфония № 10 Ш.М. Видора 
и хорал-импровизация на тему секвенции 
Victimae paschali laudes («Хвала пасхаль-
ной жертве») Ш. Турнемира. 6+

Действует абонемент № 10. 

Астрономический вечер
16 апреля в 20.00 музей «Метеоро-

логическая станция Симбирска. Планета-
рий» (ул. Л. Толстого, д. 67) приглашает 
всех желающих на астрономический вечер  
«Горбатый Мерин, Лапоть и Старикова 
Тросточка». 

Посетители познакомятся с характе-
ристиками основных объектов звездного 
неба, известных русскому народу, узнают, 
как называли тот или иной объект в разных 
губерниях России, получат представление 
о системе образов, нашедших отражение в 
народной астрономии. В завершение вечера 
гостей музея ждут наблюдения (при ясной погоде) в телескоп звезд и планет. 6+

Питерская «Собака на сене» в Ульяновске
18 апреля в наш город с гастролями приедет Санкт-Петербургский музыкальный 

театр «Петербургская оперетта» с постановкой «Собака на сене».
В репертуар театра входят известные спектакли венских классиков - Кальмана,  

Легара, Штрауса, мюзиклы и оперетты русских композиторов - Гладкова, Колкера,  
Портнова, Александрова, Птичкина, Спадавеккиа, спектакли, которые ранее существо-
вали только в теле- и киноверсиях и являлись хитами отечественного кинопроката.  
В оформлении спектакля сделан акцент на чистой и естественной живописи худож-
ника Олега Молчанова. Великолепные костюмы ручной работы модельера Ники  
Велегжаниновой также являются штучными образцами высокого художественного  
творчества. 12+

Начало в 19.00 

Про это
Концерт по книге журналиста ИД 

«Ульяновская правда» Екатерины Ней-
фельд пройдет 16 апреля в 17.00 в хаб-
кафе (ТЦ «Спартак»).  Настоящую книгу, 
с бумажными страницами и запахом ти-
пографской краски, Катя и ребята из ее 
команды на один вечер оживят еще бук-
вальнее. Вместо официозной презентации 
с длинными разговорами, вы получите 
чувственное представление, полное музы-
ки, откровений и настоящих эмоций.

Цена билета - 350 рублей. В стоимость 
входит один экземпляр книги. По каждому 
билету действует система +1. То есть ваша 
пара может прийти с вами на концерт абсо-
лютно бесплатно. 16+

Бард-вагон
17 апреля в зале филармонии со-

стоится концерт «Песни бардов из со-
ветского кино». Проект «Бард-вагон» 
из Москвы представит программу «Ваше 
благородие». 

В концерте прозвучат около 30 песен 
бардов, а также отдельные песни на стихи 
и музыку советских поэтов и компози-
торов, сочиненных в разное время для 
отечественных кинофильмов. 6+

Начало в 15.30

Приятное 
с полезным 
Семейный книжный выходной

В таком формате в Ульяновской об-
ластной библиотеке для детей и юноше-
ства имени С.Т. Аксакова пройдет меро-
приятие под названием «Карелия - страна 
лесов и озер». Начало 17 апреля в 11.00.  
Самые маленькие участники со-
вершат литературное путешествие 
в мир карельской сказки, познако-
мятся с героями сказочного эпоса.  
А историко-географический и культур-
ный экскурсы познакомят ребят и ро-
дителей с удивительной и самобытной 
историей страны лесов и озер, с нацио-
нальным костюмом и ремеслами карелов, 
с уникальным архитектурным памятником 
деревянного зодчества Кижи. 

Прогулка с Августом Шодэ
Анимационная экскурсия-шутка, 

посвященная симбирскому архитекто-
ру, пройдет 16 апреля с 17.00 до 19.00.  
Участникам маршрута предстоит совер-
шить пешеходную прогулку по истори-
ческому центру Симбирска, от Дворца 
бракосочетания до музея «Архитектура 
эпохи модерна в Симбирске» на улице  
Л. Толстого, на которой они увидят луч-
шие творения великого зодчего и узнают 
город с незнакомой стороны. 12+

Место встречи: Дворец бра-
косочетания (ул. Гимова, д. 3).  
Набор группы до 17.00 15 апре-
ля. Запись по тел. 89051843919.  
Экскурсия состоится при наборе группы 
не менее 15 чел. 

концерт

Гастроли
Сергей Безруков в спектакле 
«Хулиган. Исповедь»

БЗЛМ
Четверг, 28 апреля
Начало: 19.00
Этот спектакль-мистерию  слож-

но ограничить рамками музыкально-
поэтического представления. Популярный 
артист театра и кино на разрыв аорты рас-
сказывает историю поэта - скандалиста и 
хулигана Сергея Есенина, ставшего еще 
при жизни человеком-загадкой с трагической судьбой. Единая, драматургически вы-
строенная композиция о жизни великого поэта составлена из его стихов и песен на 
его стихи. Есенина, оказывается, можно не только читать или петь. Его можно даже 
танцевать. Разные стихи, разные стили, разные грани искусства объединены в спектакле, 
чтобы показать, насколько разным был Сергей Александрович. Здесь есть и ударные 
рок-композиции, и зажигательное танго, и лирические баллады. Заканчивается вся эта 
удивительная мистерия пронзительным балетным монологом в постановке Аллы Духо-
вой. Спектакль, по словам самого Безрукова, родился оттого, что «в России вообще 
очень любят людей, которые ходят по краю». 12+
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